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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Analizan destitución del Auditor General 
La Comisión Inspectora del Congreso local analiza destituir al auditor general del Órgano 
de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel Hernández Quintana, con base en las 
facultades que le otorga la fracción cuarta del artículo 41 de la Ley Orgánica del Poder 

Legislativo para remover a funcionarios del organismo, en caso de que se constituya 
como delito la sustracción de documentación oficial, considerado como grave. (El Sol de 
Puebla) 

 

 

 

Amenazan de muerte a Ana Teresa Aranda; responsabiliza al gobierno 

Por amenazas de muerte, la panista Ana Teresa Aranda Orozco, presentará una denuncia 
este jueves, ante la Procuraduría General de Justicia en Puebla, luego de recibir una serie 
de amenazas, la última la madrugada del sábado último cuando llamaron a su casa y, al 

contestar el auricular, una voz masculina le advirtió con palabras altisonantes que de no 
cesar sus críticas en contra del gobierno del estado, entonces le iría muy mal. (El 
Heraldo) 

   
 

 

Ultimátum al auditor 
El presidente de la comisión inspectora del Congreso del Estado, Mario Riestra Piña, dio a 
conocer que el titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel 

Hernández Quintana, cuenta con ultimátum de tres días para que se presente a trabajar y 
responda a los dos procesos judiciales que enfrenta: uno por conflicto de intereses y el 
otro por robo de documentos oficiales, de lo contrario, lo podrían destituir seis meses del 
cargo. (Síntesis) 

  
 

 

Ana Teresa denuncia amenazas de muerte 

La aspirante al Senado por el PAN, Ana Teresa Aranda Orozco, denunció que ha recibido 
llamadas telefónicas para amenazarla de muerte y responsabilizó a la administración 

estatal de lo que le pueda ocurrir. (Intolerancia Digital) 
  

 

 

El procurador Carrancá ESTÁ LOCO: Vale Meneses 
El marinismo evidenció su estado de ánimo a través de Valentín Meneses Rojas, quien 
embistió al procurador Víctor Carrancá y, de paso, comprobó su cercanía con Víctor 
Manuel Hernández Quintana, al asegurar que como secretario de Gobernación tenía 
conocimiento de que las bodegas que fueron aseguradas por la PGJ habían sido rentadas 

por el Órgano de Fiscalización Superior. (Cambio) 
  
 

 

Indagatoria es a fondo; se aplicará la ley: RMV 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, advirtió que se llegará ―hasta las últimas 
consecuencias‖ en las investigaciones que se realizan sobre la sustracción de documentos 
oficiales del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), pero pidió no entrar en el terreno de 

las especulaciones. (Milenio) 
  
 

 

Las cuentas de Marín pueden revisarse aun aprobadas: García 

La ex presidente de la Comisión Inspectora del Congreso local Rocío García Olmedo, 
consideró justificada la preocupación de las autoridades sobre el manejo de la 
información de las cuentas públicas del gobernador Mario Marín Torres, debido a que en 
algunos casos aún no prescribe el plazo que marca la ley para solicitar nuevamente una 
revisión. (La Jornada de Oriente) 

  

 

 

Puebla va por el camino correcto en materia de Transparencia: RMV 

Durante su discurso, el ejecutivo del estado, reiteró su compromiso de que su 
administración le ha apostado a la transparencia, ya que uno de los objetivos principales 
de su administración es colocar al estado entre los primeros cinco del país con una ley en 
materia de transparencia de calidad, con lo cual se busca que los ciudadanos vuelvan a 
creer en los políticos y en sus gobernantes. (La Opinión) 

 

http://impreso.milenio.com/
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TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Denuncia Ana Tere amenazas en su contra por criticar a Moreno Valle  
La panista Ana Teresa Aranda Orozco acusó amenazas de muerte por cuestionar la 
gestión del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, y consideró que esto es una muestra 
de la administración estatal por acallar a sus críticos. (e-consulta) 

  

 

 

En el OFS existe una red de contadores que extorsionan a alcaldes 
Al interior del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) existe una red de contadores 
públicos que se dedican a extorsionar a Alcaldes y Ex Presidentes Municipales para 
garantizar que sus cuentas públicas salgan sin observaciones, aseguró el diputado local, 

Filiberto Guevara González. (Periódico digital) 
  

 

 

El hijo del auditor ordenó el robo de documentos  
Los 16 detenidos por el robo de documentos del Órgano de Fiscalización Superior, 

quedaron en libertad este lunes por la tarde. El Juez Tercero determinó que no hay 
elementos para aprehenderlos. (Imagen Poblana) 

  
 

 

OFS: consignan a 3 funcionarios responsables del saqueo de archivos  
La PGJ dio a conocer que fueron consignados tres funcionarios del OFS acusados de robo 
de documentos oficiales; mientras que los 16 cargadores de la papelería quedaron en 
libertad. (Puebla Online) 

  

  

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Enferma a México clenbuterol 
La FIFA dijo que 109 jugadores consumieron alimentos con clembuterol en el Mundial Sub 
17, lo que atribuye a un problema de salud pública en el País. (Reforma) 

  
 

 
No parará limpia en Migración: Calderón 
El presidente Felipe Calderón afirmó que su gobierno no tolerará abusos en el Instituto 
Nacional de Migración (INM), dependencia que ―había sido presa de corrupción y 
arbitrariedad‖. (El Universal) 

  
 

 
Calderón no habló de la institución PRI: Segob 

Pide al partido no sobrerreaccionar ni exacerbar la situación, pero precisa que el 
mandatario no mencionó algo que no se haya dicho ya antes. (Milenio)  

  
 

 

Reclutan cárteles mexicanos a niños en Texas, alertan 

Funcionarios públicos de Texas indicaron que varios cárteles de la droga mexicanos están 
reclutando niños estadounidenses para trabajar en sus operaciones de contrabando. (La 
Jornada) 

 
  

 

 
 

Pensiones, la piedra mayor de los estados 
Durante este año, seis entidades federativas se comerán sus periodos de suficiencia 

actuarial para hacer frente a sus pasivos por pensiones y jubilaciones, lo que los llevará al 
borde de una quiebra técnica; se trata de Chihuahua, Querétaro, Colima, Tlaxcala, 
Hidalgo y Nuevo León. (El Economista Digital) 

 
 

 
 

 

 

Miembro de la Fed discrepa con Operación Twist 
El más reciente esfuerzo de la Reserva Federal (Fed) por hacer bajar el costo del crédito a 
largo plazo posiblemente hará subir la inflación con pocos beneficios para el crecimiento 

económico, dijo el lunes un importante miembro del banco central. (El Financiero Digital) 
  

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Peña llama al PRI a no caer en provocaciones 
Enrique Peña Nieto, ex gobernador del Estado de México y aspirante a la candidatura 
presidencial del PRI, llamó al priismo del país ―a no caer en ninguna provocación, venga 
de quien venga‖, y a mantener sin distracciones su compromiso de construir un programa 

que contribuya a crear ―el México seguro, próspero y justo‖ que quieren todos los 
mexicanos. (Crónica) 

  
 

 

El PRI rechaza golpeteo 
Calderón dijo que en el PRI hay quien piensa en pactos; Peña Nieto llama a no caer en 
provocaciones; Moreira alista queja por actos anticipados de campaña. (Excélsior) 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 La mujer es fundamental para el desarrollo: Rivera 
En el marco de la conmemoración del 58 aniversario del derecho al voto de la mujer en México, el presidente 
municipal Eduardo Rivera Pérez inauguró la Feria de Servicios Legales en beneficio de las mujeres, que busca 
fortalecer el respeto a los derechos de este sector poblacional, a través del trabajo conjunto de dependencias de 

los tres niveles de gobierno. ―No puede haber avance democrático, desarrollo económico, social y político sin la 
participación de la mujer.‖ (Alejandro Camacho)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83533  
 

 
 

OPINION 

 Fortalecen el respeto a los derechos de la mujer con Feria de Servicios Legales 

No puede haber avance democrático, desarrollo económico, social y político sin la participación de la mujer‖, 
sentenció Rivera Pérez. En su discurso destacó que la disponibilidad de los servicios de las diferentes 
dependencias gubernamentales, coadyuvan al ejercicio pleno de los derechos civiles y políticos de las mujeres y 
refrendó el compromiso del Ayuntamiento para facilitar la tramitología gubernamental. Se estima que alrededor 
de dos mil 500 mujeres poblanas hayan participado en lo que fue la Feria de Servicios Legales que realizó este 
lunes el Instituto Municipal de las Mujeres (IMM) con motivo de la conmemoración del voto a la mujer. (Ana Ruiz) 
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50806   
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Rivera presentará „informe inflado‟ del primer año de gestión: Castilla Kuri 
El regidor priista presidente de la Comisión de Hacienda y Patrimonio, Octavio Castilla Kuri, insistió en la 
existencia de un subejercicio en los recursos manejados por la actual administración municipal y advirtió que al 
alcalde, Eduardo Rivera Pérez, no le dará tiempo revertir estos números y presentará un ―informe inflado‖ de su 
primer año de gestión. El representante ciudadano lamentó que a unos meses de que concluya el primer año 
fiscal de la administración municipal no se hayan aplicado y ejecutado los programas sociales. (Julio César 

Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142585:rivera-
presentar%C3%A1-%E2%80%98informe-inflado%E2%80%99-del-primer-a%C3%B1o-de-gesti%C3%B3n-
castilla-kuri&Itemid=534 
 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83533
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50806
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EL HERALDO 

 Exigen reporte de recursos presupuestales por parte del ayuntamiento 
El regidor priista Octavio Castilla Kuri presentó un reporte de los recursos presupuestales del ayuntamiento de 
Puebla, en el cual se habla de que la comuna sólo ha utilizado aproximadamente 58 por ciento del dinero 
contemplado para este año, pese a que sólo restan 38 días hábiles del presente ejercicio fiscal.  En entrevista, el 
secretario de la Comisión de Patrimonio y Hacienda en el Cabildo poblano, explicó que hasta el momento la 

Comuna tiene aproximadamente 3 millones 678 mil 975 pesos entre el Presupuesto de Ingresos y los recursos 
provenientes de la federación y el estado; sin embargo, de tal activo sólo se han utilizado poco más de dos mil 

millones. (Jorge Pérez)  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37043:exigen-reporte-de-
recursos-presupuestales-por-parte-del-ayuntamiento&catid=55:ciudad&Itemid=120  

 

 
 

CAMBIO 

 Instancias aún analizan caso de los sindicalizados cesados 
El secretario de Administración y Tecnologías de la Información, Íñigo Ocejo Rojo, informó que la Contraloría 
Municipal, el Tribunal de Arbitraje del Municipio y el Ministerio Público son las instancias que determinarán cuáles 
trabajadores sindicalizados cesados podrán ser reinstalados en el Ayuntamiento. Explicó que las instancias 
mencionadas son las que están investigando la situación de los trabajadores sancionados, en especial de los 17 
que fueron separados de sus cargos acusados de participar en la gresca del vivero Colón el pasado 1 y 2 de 
septiembre, pues los otros dos que han sido sancionados fue porque pegaron consignas en contra de la 

administración riverista. (Luz Elena Sánchez)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/181011-le-puebla-instancias-a-n-analizan-caso-de-los-
sindicalizados-cesados.htm  
 

CAMBIO 

 Regidores salen en defensa de Lalo por subejercicio 
Los regidores de Compromiso por Puebla, Matías Rivero Marines e Irma Adela Fuentes Guevara, sin datos duros ni 
cifras concretas intentaron defender la administración riverista de los señalamientos sobre un subejercicio en el 

gobierno capitalino del 42 por ciento equivalente a mil 643 millones de pesos que evidenció el regidor del PRI, 
Octavio Castilla Kuri la semana pasada. La también presidenta de la Comisión de Patrimonio y Hacienda, al 
enfatizar que no hay ningún ejercicio, señaló que Castilla Kuri solamente se basa en saldos totales, y no en gastos 
que están pendientes, además abundó que aunque el ejercicio fiscal termina en diciembre se cuenta con el mes 
de enero para ajustar números y así generar los estados financieros para integrar la cuenta pública.  (Luz Elena 
Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/181011-le-puebla-regidores-salen-en-defensa-de-lalo-

por-subejercicio.htm  
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Critica regidor priista a Rivera por no ofrecer datos sobre subejercicio 
El regidor del PRI en el cabildo de Puebla, Octavio Castilla Kuri, reprobó que el presidente municipal de Puebla, 
Eduardo Rivera Pérez, sólo con declaraciones intente refutar que sí existe un subejercicio del gasto público 

municipal. Lamentó que el edil no recurra a la información del ayuntamiento de Puebla para debatir y demostrar 
lo contrario, pues es la ciudadanía de la capital la que saldría más beneficiada con la información precisa de dónde 
se está gastando los impuestos y en qué obras. ―El alcalde no puede transitar de la declaración al argumento, 
porque fui muy puntual en lo que señalé en cabildo y lo sustenté. El edil no‖, expresó. (Javier Puga)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/18/puebla/mun206.php  

  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37043:exigen-reporte-de-recursos-presupuestales-por-parte-del-ayuntamiento&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37043:exigen-reporte-de-recursos-presupuestales-por-parte-del-ayuntamiento&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/181011-le-puebla-instancias-a-n-analizan-caso-de-los-sindicalizados-cesados.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/181011-le-puebla-instancias-a-n-analizan-caso-de-los-sindicalizados-cesados.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/181011-le-puebla-regidores-salen-en-defensa-de-lalo-por-subejercicio.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/181011-le-puebla-regidores-salen-en-defensa-de-lalo-por-subejercicio.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/18/puebla/mun206.php
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OPINION 

 Existe planeación en el gasto de los recursos públicos del Municipio: Fuentes Guevara 

La regidora Irma Adela Fuentes Guevara, Presidenta de la Comisión de Patrimonio y Hacienda del Cabildo 
poblano, informó que al interior de ésta comisión se trabaja con precisión y transparencia los estados financieros 
del gobierno municipal, lo que permite una planeación en el gasto de los recursos públicos. En conferencia de 
prensa, Fuentes Guevara detalló que de acuerdo a la programación del gasto del Presupuesto 2011, actualmente 
existen licitaciones de obras y adquisiciones en proceso, además de recursos que ya están comprometidos y que 
se están aplicando. (Redacción)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50807  

 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Sanción a sindicalizados golpeadores, clave en negociaciones 

La sanción contra los trabajadores que golpearon al director de servicios públicos, Arturo Muñoz, es clave para que 
se resuelva el emplazamiento a huelga entre el ayuntamiento y su sindicato. El secretario de Administración y 
Tecnologías de la Información, Íñigo Ocejo Rojo, informó que este es uno de los principales puntos a discusión y 
hasta que haya un acuerdo, el Tribunal de Arbitraje podrá notificar su resolutivo sobre el emplazamiento 
tramitado la semana pasada. Así, explicó que cuando las autoridades judiciales terminen las investigaciones de la 
agresión contra el funcionario municipal concluirá el conflicto. En total son 17 los trabajadores involucrados. 

(Miguel Cordero)   
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116309&articulo=Sanci%F3n%20a%20sindicalizados%20golpe
adores,%20clave%20en%20negociaciones%3C/B%3E  

 
INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

MILENIO  

 Vecinos exigen el cierre definitivo del 40 Grados 
Miriam López González, vocera de la Asociación Estatal para la Defensa del Patrimonio Familiar, denunció que el 
centro nocturno ―40 Grados‖ infringe el Código Reglamentario Municipal (Coremun). Afirmó que el lugar, ubicado 
sobre la avenida 11 Sur, excede los horarios establecidos por el ayuntamiento, cerrando después de las 7 horas, 
cuando debería concluir operaciones a las 3 horas como lo establece la ley. Aseveró que tanto clientes como 
trabajadoras del cabaret alteran el orden público, a causa del estado etílico en el que aseguró abandonan ese 
establecimiento. Dijo que las bailarinas exóticas, a quienes llamó sexoservidoras, protagonizan ―hechos impúdicos 

ante la vista de padres e hijos‖ que arriban a los colegios Normal Superior del Estado y Nacional, Instituto 
Washington y a la primaria Justo Sierra. (Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/9045628  
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 

 Ayer actores firmaron por los derechos electorales de las mujeres. 
 En el Foro de ―liderazgo femenino en política‖, las mujeres dejaron claro  que pueden ser presidenta más 

allá de cuotas y simpatías.  

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50807
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116309&articulo=Sanci%F3n%20a%20sindicalizados%20golpeadores,%20clave%20en%20negociaciones%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116309&articulo=Sanci%F3n%20a%20sindicalizados%20golpeadores,%20clave%20en%20negociaciones%3C/B%3E
http://impreso.milenio.com/node/9045628
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 El 23% de los niños presenta obesidad; según revela el alcalde de Puebla en el encuentro sobre 
alimentación. 

 Cayó la banda del ―Pati‖ y ―el Perico‖ que tenían  sobornados a policías  y a una gran cantidad de 
funcionarios públicos. 

 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 El secretario de administración municipal Iñigo Ocejo, comento que tras las mesas de dialogo con el 

sindicato las autoridades correspondientes serán las que decidan que ocurrirá con los trabajadores 
sancionados en el problema del Vivero Colon.  

 

 
 

 

F e r n a n d o  M a l d o n a d o /  I r m a  S á n c h e z   

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   

 
 El regidor priista presidente de la Comisión de Hacienda y Patrimonio, Octavio Castilla Kuri, insistió en la 

existencia de un subejercicio en los recursos manejados por la actual administración municipal y advirtió 

que al alcalde, Eduardo Rivera Pérez, no le dará tiempo revertir estos números y presentará un ―informe 
inflado‖ de su primer año de gestión.  

 

 

F e r n a n d o  C r i s a n t o   

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 Ante el hallazgo de vestigios en las obras de excavación del Viaducto Zaragoza, el INAH en Puebla informo 

que estos serán integrados al proyecto de la construcción del paso a desnivel que pasara por esta zona de 
la ciudad. 

 El Frente Popular de Vendedores Ambulantes del Estado de Puebla solicitará al Ayuntamiento de Puebla 
400 permisos para que integrantes de 8 agrupaciones puedan salir a las calles y al panteón municipal 

durante la temporada de muertos.  
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 El 20% de jóvenes en la ciudad tienen baja talla, así lo anuncio la señora Liliana Ortiz. 

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El presidente municipal Eduardo Rivera aseguro que no es posible concebir la democracia sin la rendición 
de cuentas y transparencia por lo que aseguro que su administración esta comprometida a fomentar esta 
practica, lo anterior en la inauguración  de la semana de transparencia que realiza el ayuntamiento  

 
 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 

 
 

EL SOL DE PUEBLA 

 Está impedido para ejercer sus funciones: TSJ 
El titular del Órgano de Fiscalización Superior, Víctor Manuel Hernández Quintana, está imposibilitado para ejercer 

sus funciones, debido al proceso legal en su contra como funcionario público, informó David López Muñoz, 
presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ). Descartó el trato especial en este tema en el sentido de darle 

celeridad en el proceso de resolución de la denuncia contra el auditor general, toda vez que tiene el trato de 
cualquier otro expediente. (Redacción)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2272326.htm  
 

EL SOL DE PUEBLA 

 Investigación, hasta las últimas consecuencias: Moreno Valle 
Al reiterar que en los documentos sustraídos ilegalmente del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), tienen que 

ver con su antecesor Mario Marín Torres, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas señaló que se está haciendo 
una investigación a fondo y que va a llegar hasta sus últimas consecuencias contra los responsables de robar 
información confidencial. Entrevistado al término de la inauguración de la Semana de Transparencia, el 
mandatario mencionó que no es prudente entrar en especulaciones, en cuanto a que si con esa información 
permitiría reabrir cuentas públicas de ex funcionarios marinistas o del propio ex gobernador, porque se estarían 
corriendo riesgos. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2272327.htm  

 

EL SOL DE PUEBLA 

 RMV tendrá "peso" en la designación de candidaturas por el PAN: Manzanilla 
Ser el panista de mayor referencia en el estado, hará al gobernador Rafael Moreno Valle tener "injerencia" y 
"peso" en la definición de candidaturas a diputados federales y a senadores por el PAN en Puebla para el 2012, no 
así en el resto de los partidos políticos. Lo manifiesta sin atajos en una entrevista a El Sol de Puebla, Fernando 
Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno, en la que confirma que este fin de semana se convertirá 
formalmente en el cuñado de Moreno Valle, porque se casa a sus 43 años de edad con la hermana del 
gobernador, Gabriela Moreno Valle. (Iván Tirzo)  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2272328.htm  
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Ve IFE condiciones favorables en Puebla para las elecciones 
El presidente de la Junta Local del IFE en Puebla, Luis Zamora Cobián, consideró que existen las condiciones de 
seguridad y de operatividad necesarias para organizar el proceso electoral federal 2001-2012 en la entidad, luego 

de afirmar que está firme la designación de los consejeros locales que este día tomarán protesta al cargo. En 
entrevista, el consejero presidente subrayó que el organismo electoral goza de plena autonomía, pues ni partidos 
políticos, ni autoridades podrán incidir en el funcionamiento del IFE, durante la organización del proceso electoral 

federal, garantizó. (Redacción)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2272329.htm  
 

 
 
EL HERALDO 

 Presume RMV iniciativas de reforma a la ley de Transparencia  
El gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas informó que la iniciativa de ley en materia de transparencia que envió el 
Poder Ejecutivo al Congreso del Estado buscará normar la rendición de cuentas de partidos políticos y sindicatos 
en la entidad. Haciéndose propia la inauguración de la Semana de la Transparencia Municipal, organizada por el 
ayuntamiento de Puebla, el mandatario poblano refirió que la legislación poblana ha provocado que la entidad se 

rezague a nivel nacional, por las deficiencias en su propia redacción y en los sujetos obligados. (Jorge Pérez)   

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2272326.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2272327.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2272328.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2272329.htm
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http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37033:presume-rmv-
iniciativas-de-reforma-a-la-ley-de-transparencia&catid=54:general&Itemid=26  
 

EL HERALDO 

 Amenazan de muerte a Ana Teresa Aranda; responsabiliza al gobierno 
Advierte que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, es responsable de lo que le pase a ella y a los suyos  Acusa 
que en Puebla se utiliza a la Procuraduría General de Justicia (PGJ) como un "garrote político"; pero presentará 
denuncia ante esa dependencia. En su momento, personeros del mandatario estatal, también amenazaron a la 
familia del empresario Ricardo Henaine Mezher. Pareciera práctica elemental de la administración morenovallista 
perseguir a sus críticos, como ha ocurrido con esta casa editorial y otros medios de comunicación que se atreven a 
cuestionarlo. (Redacción)   

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37031:amenazan-de-
muerte-a-ana-teresa-aranda-responsabiliza-al-gobierno&catid=54:general&Itemid=26  
 

 
 
SINTESIS 

 Auditor del OFS debe laborar antes de tres días 
El presidente de la comisión inspectora del Congreso del estado, Mario Riestra Piña, dio a conocer que el titular 
del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel Hernández Quintana, tiene un plazo de tres días para 
presentarse a trabajar y responder a los dos procesos judiciales que enfrenta; uno por conflicto de intereses y el 
otro por robo de documentos oficiales, porque en caso de no ser así, lo destituirán seis meses. En entrevista, 
antes de ingresar a la sesión de la inspectora, informó que el problema del OFS ya afecto las labores habituales, 

pues la planta de trabajadores no puede ingresar a las instalaciones ya que se mantiene cerrada.  (Elizabeth 
Cervantes)   

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115123/Auditor-del-OFS-debe-laborar-antes-de-tres-dias  
 

SINTESIS 

 El IFE, listo para el proceso electoral 2012 
El Instituto Federal Electoral (IFE), se dijo listo y blindado para sortear las presiones de partidos políticos y de las 
autoridades ante el inicio del proceso electoral, y que este martes se formaliza en Puebla con la instalación del 

consejo de la junta local. En entrevista, Luis Zamora Cobián, presidente de la Junta Local del Instituto Federal 
Electoral (IFE), platicó a Síntesis que el IFE goza de independencia y autonomía plena; por lo tanto, ni partidos 
políticos ni nadie podrá incidir en el funcionamiento o acciones del instituto. (Elizabeth Cervantes)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115213/El-IFE-listo-para-el-proceso-electoral-2012  

 
SINTESIS 

 Admiten rezago en transparencia 
Durante la sexta semana de transparencia "Cuentas Claras, Gobierno Responsable", el gobernador Rafael Moreno 

Valle, reconoció que hay fallas en torno a este tema en la entidad, al grado que Puebla tiene una de las peores 
leyes de transparencia del país. Por ello, reiteró, envió al Congreso local una iniciativa de ley de información 
pública vanguardista, debido a que la elaborada durante el anterior sexenio carece de actualidad y operatividad. 
El objetivo, dijo, que los ciudadanos cuenten con herramientas sencillas para evaluar el desempeño de los 
gobiernos estatal y municipal, así como de los organismos públicos descentralizados. (Claudia Aguilar)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115211/Admiten-rezago-en-transparencia  

 
SINTESIS 

 Se reúnen trabajadores del Cobaep 
Trabajadores del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla (Cobaep), se reunió en el estacionamiento de la 
Junta Local de Conciliación y Arbitraje (JLCA) para entregar los expedientes de los mil 217 agremiados al 
Sindicato de Trabajadores del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla (Sitracobp). El secretario general de 
dicho sindicato, Ricardo Ordaz Pérez, aseveró que la reunión de trabajadores reafirma la fuerza del Sitracobp 
tiene  y ratifica que el anterior líder sindical ya no cuenta con el apoyo de los profesores y 

administrativos,―Refugio Rivas ya es está aniquilado‖. (Leticia Gutiérrez)  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37033:presume-rmv-iniciativas-de-reforma-a-la-ley-de-transparencia&catid=54:general&Itemid=26
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37033:presume-rmv-iniciativas-de-reforma-a-la-ley-de-transparencia&catid=54:general&Itemid=26
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37031:amenazan-de-muerte-a-ana-teresa-aranda-responsabiliza-al-gobierno&catid=54:general&Itemid=26
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37031:amenazan-de-muerte-a-ana-teresa-aranda-responsabiliza-al-gobierno&catid=54:general&Itemid=26
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115123/Auditor-del-OFS-debe-laborar-antes-de-tres-dias
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115213/El-IFE-listo-para-el-proceso-electoral-2012
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115211/Admiten-rezago-en-transparencia
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http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115139/Se-reunen-trabajadores-del-Cobaep  

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Prevalece el machismo en política acusa Saldaña 
―A 58 años de aprobarse el derecho de las mujeres para votar, predomina el 'machismo político'. El rezago que se 
mantiene es grande, sin que haya una paridad en la política, a pesar de que las mujeres representan más de 50 
por ciento de la población‖, advirtió la secretaria general del Partido Revolucionario Institucional, Lucero Saldaña 
Pérez. Durante una ceremonia frente al busto de Carmen Caballero de Cortés, exdiputada y defensora de los 

derechos de las mujeres en Puebla, la dirigente expresó que se continúan limitando en lo referente a las famosas 
cuotas e impera ese llamado ―machismo político‖. (Francisco Sánchez)  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83539  
INTOLERANCIA  

 Piden a Hernández Quintana separarse del cargo 
La Comisión Inspectora solicitó al auditor superior Víctor Manuel Hernández Quintana que se separe del cargo, a 
fin de facilitar las investigaciones que se siguen por las dos denuncias que ya hay en su contra: la primera por el 
caso del exedil de Tlatlauquitepec, y la segunda es por el presunto robo de documentos. Para los sujetos a 
revisión habrá una prórroga de investigación en tanto se reanudan las actividades. Tras la sesión de la Comisión 
Inspectora, su presidente Mario Riestra Piña informó que uno de los acuerdos de la reunión fue pedirle al auditor 
la separación del cargo, y a las autoridades judiciales que hagan las diligencias correspondientes para asegurar la 

documentación. (Francisco Sánchez)   
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83540  

 
INTOLERANCIA  

 Dan la espalda al auditor  

Los poderes Ejecutivo, Judicial y Legislativo están en contra del auditor del Órgano de Fiscalización Superior 
(OFS), Víctor Manuel Hernández Quintana, tras el escándalo de robo de documentos y tras su orden de 
aprehensión. Este lunes, tanto el gobernador Rafael Moreno Valle como el presidente del Tribunal Superior de 
Justicia (TSJ), David López Muñoz, coincidieron en señalar que se tiene que hacer valer la ley, así como llegar 
hasta las ―últimas consecuencias‖ en el caso de la sustracción de documentos oficiales. (Jorge Castillo)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83541  

 

 
 

CAMBIO 

 Aseguran 4 mil cajas del OFS con documentación marinista 
Comisión Inspectora advirtió que Víctor Manuel Hernández Quintana nuevamente se considera prófugo, pues no 
atendió al citatorio del Congreso para presentarse en la diligencia que se llevó a cabo ayer por la noche en las 

instalaciones del órgano fiscalizador. A pesar del hallazgo de la información del ejercicio de los recursos de la 
administración marinista, los diputados Guillermo Aréchiga Santamaría y Mario Riestra Piña pidieron no especular 

sobre la reapertura de las cuentas públicas de la administración anterior, pues es necesario esperar a que 
terminen las investigaciones para definirlo. (Viridiana Lozano)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/181011-vl-politica-aseguran-4-mil-cajas-del-ofs-con-
documentaci-n-marinista.htm  
 

CAMBIO 

 Federación transfiere 367 inmuebles al morenovallismo 
A través de la firma de convenios con el secretario de la Función Pública, Salvador Vega Casillas y el director del 
Instituto de Administración y Avalúos de Bienes Nacionales (Indaabin), José Luis Díaz Barriga, Rafael Moreno 

Valle logró la transmisión de 367 inmuebles de la Federación del sector salud al gobierno estatal, además del 
edificio que alberga las oficinas de la Secretaría de Desarrollo Rural, seis hectáreas del bosque de La Calera -
Granjas de San Cristóbal- y 22 hectáreas de la plaza cívica en la zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe. 

(Elvia García) 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115139/Se-reunen-trabajadores-del-Cobaep
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83539
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83540
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83541
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/181011-vl-politica-aseguran-4-mil-cajas-del-ofs-con-documentaci-n-marinista.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/181011-vl-politica-aseguran-4-mil-cajas-del-ofs-con-documentaci-n-marinista.htm
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http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/181011-eg-politica-federaci-n-transfiere-367-inmuebles-
al-morenovallismo.htm     
 

CAMBIO 

 Habrá una investigación a fondo: Moreno Valle 
Rafael Moreno Valle calificó como un tema delicado la sustracción de documentos del Órgano de Fiscalización 
Superior (OFS), que fueron trasladados a una bodega clandestina, por lo que aseguró que la investigación que 
realizará la Procuraduría General de Justicia (PGJ) será a fondo. Asimismo, el gobernador pidió no realizar 

especulaciones en torno si se reabrirán las investigaciones en contra de Mario Marín Torres así como de sus 
exfuncionarios. ―No es prudente especular, estaríamos corriendo riesgos porque en este momento no se ha hecho 
una revisión profunda, sólo se tienen los documentos que estaban en un camión y algunas declaraciones a las que 

se les está dando seguimiento‖. (Elvia García)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/181011-eg-politica-habr-una-investigaci-n-a-fondo-
moreno-valle.htm  
CAMBIO 

 Las bodegas aseguradas eran rentadas por el OFS: Meneses 
Valentín Meneses exhibió la ignorancia del procurador de Justicia, Víctor Manuel Carrancá, al asegurar que las 

bodegas incautadas por el gobierno del estado fueron rentadas por el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) 
desde hace años para almacenar la información y documentación de los entes fiscalizados. El exsecretario de 
Gobernación dejó en claro que los marinistas no le temen a los expedientes que puedan encontrar, porque 
pertenecen a las cuentas públicas ya aprobadas por el Congreso. (Yonabad Cabrera)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/181011-yc-politica-las-bodegas-aseguradas-eran-
rentadas-por-el-ofs-meneses.htm  
 

CAMBIO 

 Pide Lastiri no prejuzgar sobre sustracción de documento del OFS  

El dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós rechazó que los marinistas estén preocupados ante el 
descubrimiento de documentación sobre las cuentas públicas de la pasada administración y que podría 

desembocar en distintos procesos judiciales en su contra. ―Si el procurador dice que ciertos documentos 
pertenecen a cierta administración, lo tiene que declarar ante un juez competente, no se puede prejuzgar en 
ningún momento la actuación de los exfuncionarios‖. Dijo que el gobierno morenovallista debe ceñirse a la ley: 
―Nosotros no estamos ocultando la actuación de los exfuncionarios, sólo pedimos que se ciñan a la ley, no se 
puede prejuzgar la actuación de los funcionarios de la pasada administración‖. (Yonabad Cabrera)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/181011-yc-politica-pide-lastiri-no-prejuzgar-sobre-
sustracci-n-de-documento-del-ofs.htm  
 

CAMBIO 

 Auditor del OFS será investigado por bodegas clandestinas: Riestra 
De encontrarse culpable de la extracción de los documentos de la cuenta pública de Mario Marín Torres, Víctor 
Manuel Hernández Quintana será removido de su cargo como auditor general del Órgano de Fiscalización 

Superior, pues la sustracción de documentos es una falta grave que amerita la destitución de quien lo cometa. El 

presidente de la Comisión Inspectora, Mario Riestra Piña, dijo que habrá que esperar a que terminen las 
investigaciones sobre los documentos encontrados en las bodegas clandestinas el pasado fin de semana para 
decidir si se incurrió en un delito y si el titular del OFS es el responsable. (Viridiana Lozano)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/181011-vl-politica-auditor-del-ofs-ser-investigado-por-
bodegas-clandestinas-riestra.htm  
 

CAMBIO 

 Caso Hernández Quintana divide a diputados del PRI 
La administración de justicia y otros ramos del poder público, que interpuso hace tres meses Porfirio Loeza 
Aguilar, alcalde destituido de Tlatlauquitepec y la investigación por las bodegas clandestinas encontradas el 

viernes pasado: ―Nadie es culpable hasta que se le demuestre‖. José Luis Márquez y Lauro Sánchez sólo 
coincidieron en que el hecho de que se hayan encontrado los documentos de las cuentas públicas de Mario Marín 
en las bodegas clandestinas del OFS no es motivo suficiente para pedir la reapertura de estos ejercicios fiscales. 
(Viridiana Lozano)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/181011-vl-politica-caso-hern-ndez-quintana-divide-a-

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/181011-eg-politica-federaci-n-transfiere-367-inmuebles-al-morenovallismo.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/181011-eg-politica-federaci-n-transfiere-367-inmuebles-al-morenovallismo.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/181011-eg-politica-habr-una-investigaci-n-a-fondo-moreno-valle.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/181011-eg-politica-habr-una-investigaci-n-a-fondo-moreno-valle.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/181011-yc-politica-las-bodegas-aseguradas-eran-rentadas-por-el-ofs-meneses.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/181011-yc-politica-las-bodegas-aseguradas-eran-rentadas-por-el-ofs-meneses.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/181011-yc-politica-pide-lastiri-no-prejuzgar-sobre-sustracci-n-de-documento-del-ofs.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/181011-yc-politica-pide-lastiri-no-prejuzgar-sobre-sustracci-n-de-documento-del-ofs.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/181011-vl-politica-auditor-del-ofs-ser-investigado-por-bodegas-clandestinas-riestra.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/181011-vl-politica-auditor-del-ofs-ser-investigado-por-bodegas-clandestinas-riestra.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/181011-vl-politica-caso-hern-ndez-quintana-divide-a-diputados-del-pri.htm
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diputados-del-pri.htm  
 

CAMBIO 

 Denuncia Anatere que ha sido amenazada de muerte 
En un mero acto de protagonismo Ana Teresa Aranda, operadora electoral de Ernesto Cordero, denunció 
públicamente haber sido amenazada de muerte debido a sus críticas al gobernador Rafael Moreno Valle y lo 
responsabilizó de cualquier cosa que le pase a ella o a su familia; sin embargo, la panista confesó que no ha 
denunciado los hechos ante las autoridades. En entrevista, Aranda Orozco puso en duda el procedimiento en 

contra del titular del Órgano de Fiscalización Superior, Víctor Manuel Hernández Quintana, pues advirtió que el 
gobierno estatal ha utilizado a la Procuraduría General de Justicia como ―garrote político‖ para vengarse de sus 
exadversarios. (Viridiana Lozano)     

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/181011-vl-politica-denuncia-anatere-que-ha-sido-
amenazada-de-muerte.htm  
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Denuncia Aranda que ha recibido amenazas; el gobierno se deslinda 
Ana Teresa Aranda Orozco, quien disputó la candidatura a la gubernatura de Puebla a Rafael Moreno Valle Rosas 
dentro del Partido Acción Nacional (PAN), denunció que ha sido víctima de amenazas de muerte, advirtiéndole que 
no debe criticar al Ejecutivo, y por eso responsabilizó al titular de ese Poder de cualquier cosa que pudiera pasarle 

a ella o a su familia. Por la tarde, a través de un comunicado, el gobierno estatal se deslindó ―enérgicamente‖ de 
las acusaciones de la también ex secretaria de Desarrollo Social federal y sugirió que ésta sólo busca hacerse 
propaganda ―atacando sin fundamento a las instituciones suponiendo equivocadamente que así lograrán una 
candidatura o eventualmente un puesto de elección popular‖. (Mónica Camacho)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/18/puebla/pol1014.php  
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Sitracobp dice tener adheridos mil 217 empleados; está fuera de tiempo: Sutcobp 

El secretario general del Sindicato de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sitracobp), Ricardo Ordaz Pérez, 
presentó ante la Junta Local de Conciliación y Arbitraje (JLCA) los expedientes de adhesión de mil 217 
trabajadores del Colegio de Bachilleres (Cobaep), con la intención de obtener la titularidad del Contrato Colectivo 
de Trabajo (CCT). Ante profesores congregados al mediodía en un mitin, el líder sindical refirió que los 
trabajadores del Cobaep dejaron de apoyar el movimiento que encabeza Refugio Rivas Corona, a quien acusó de 
venta de plazas y represión contra los docentes y personal administrativo para continuar con el financiamiento de 
los recursos legales que se han interpuesto para obtener la representación sindical. (Arturo Alfaro)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/18/puebla/edu109.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 No podrá ser modificada la integración   del Consejo Local del IFE: Zamora Cobián 

A pocas horas de instalarse el Consejo Local del Instituto Federal Electoral (IFE) en Puebla, el vocal ejecutivo, 

José Luis Zamora Cobián, afirmó que se encuentra firme la designación de sus integrantes, debido a que ningún 
partido impugnó su nombramiento. Esto luego de que el representante de Movimiento Ciudadano, José Luis 
Blancarte Morales, advirtió a inicios de mes que iniciaría un juicio de apelación para echar abajo la selección de 
Sergio Cházaro Flores y Luz Alejandra Gutiérrez Jaramillo como consejeros locales, por tener supuestos vínculos 
con el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI), respectivamente. (Mónica 
Camacho)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/18/puebla/pol404.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Contratará Congreso despacho externo para auditar al OFS, anuncia Aréchiga 
El Congreso local contratará un despacho externo para auditar los documentos del Órgano de Fiscalización 

Superior (OFS) que se encuentran en resguardo de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), con el fin de 
verificar si fueron manipulados por el personal del organismo, informó el presidente de la Gran Comisión, 

Guillermo Aréchiga Santamaría. En tanto, Mario Riestra Piña, quien es titular de la Comisión Inspectora, señaló 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/181011-vl-politica-caso-hern-ndez-quintana-divide-a-diputados-del-pri.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/181011-vl-politica-denuncia-anatere-que-ha-sido-amenazada-de-muerte.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/181011-vl-politica-denuncia-anatere-que-ha-sido-amenazada-de-muerte.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/18/puebla/pol1014.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/18/puebla/edu109.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/18/puebla/pol404.php
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que el auditor general del OFS, Víctor Manuel Hernández Quintana, podría ser removido del cargo de confirmarse 
las acusaciones de sustracción ilegal de información. (Mónica Camacho)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/18/puebla/pol504.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Propone RMV que partidos y sindicatos sean sujetos a la Ley de Transparencia 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas manifestó ayer su interés en que la iniciativa de reformas a la Ley de 
Transparencia y Acceso a la Información Pública de Puebla haga sujetos obligados a los partidos políticos y a los 
sindicatos, pero aclaró que también su intención es que la propuesta sea consensuada con todas las fuerzas 

representadas en la LVIII Legislatura. El mandatario estatal inauguró la Semana de Transparencia organizada por 
la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP), la Universidad Autónoma de Puebla (UAP) y el 

ayuntamiento de la capital. (Martín Hernández)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/18/puebla/pol1105.php  

 
 

MILENIO  

 RMV y Salinas Pliego supervisan las obras 
El gobierno de Rafael Moreno Valle buscará concretar el rescate de la exfábrica La Constancia a través de una co 

inversión entre su administración, el gobierno federal y la Fundación Azteca. El anuncio lo hizo el mandatario 
después de realizar un recorrido por las instalaciones del inmueble, acompañado por el empresario Ricardo 
Salinas Pliego, donde dijo que la inversión total requerida para el proyecto es de 230 millones de pesos, de los 
cuales 70 millones serán aportados por Fundación Azteca. (Tonatihu Avelino) 
http://impreso.milenio.com/node/9045698  
 

MILENIO  

 Lastiri rechaza violación de derechos de priistas 

El dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, rechazó que existan una carga a favor de Claudia 
Hernández Medina e Iván Galindo Castillejos para que ocupen la dirigencia y secretaría general del Comité 
Municipal de su partido. En rueda de prensa, el también diputado federal aclaró la postura de su compañera de 
bancada en San Lázaro, Blanca Jiménez Hernández, que es parte de la libertad que en su partido se profesa y 
aclaró no se está cerrando el diálogo con ella y con José Rocha Ramírez. Lastiri Quirós señaló que los integrantes 
del PRI Municipal aprobaron como única fórmula la de Hernández Medina y Galindo Castillejos y que no existe una 
ilegalidad en la aprobación de las aspiraciones de su compañera y menos en el método de elección. (Pía Pineda)  

http://impreso.milenio.com/node/9045652  
 

MILENIO  

 Maldonado reconoce rezago en educación 
Al reconocer que la entidad se encuentra en los estados con mayor rezago educativo en el país, el titular de la 
Secretaría de Educación Pública (SEP) en la entidad, Luis Maldonado Venegas, explicó que el reto durante el 
presente sexenio es superar la media nacional en indicadores educativos para colocar a la entidad en los primeros 

lugares por niveles de aprovechamiento. Después de que se dio a conocer el estudio denominado ―Rezago 
educativo en México‖ que publicó este año el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social 

(Coneval) donde Puebla aparece entre los seis estados con mayor rezago, Maldonado Venegas comentó que entre 
los indicadores que colocan a Puebla en dichas circunstancias se encuentra el del analfabetismo y el de deserción 
escolar que aumenta en el paso de la secundaria a la preparatoria. (Jaime Zambrano)  
http://impreso.milenio.com/node/9045658  

 
MILENIO  

 Universidad Campesina, sin registro ante la SEP 
La Subsecretaría de Educación Superior de la Secretaría de Educación Pública (SEP) en el estado revela que no 
cuenta con ningún registro de la existencia o de la apertura de la Universidad Campesina de Huahuchinango. 

Después de que la Coordinadora Nacional Plan de Ayala (CNPA) pidió a la Secretaría de Educación Pública (SEP) 
del estado de Puebla libere los 5 millones de pesos que la federación le entregó para terminar la construcción de 
la Universidad Campesina en Huauchinango, la titular de la Subsecretaría de Educación Superior, María del 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/18/puebla/pol504.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/18/puebla/pol1105.php
http://impreso.milenio.com/node/9045698
http://impreso.milenio.com/node/9045652
http://impreso.milenio.com/node/9045658
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Carmen Salvatori Bronca, explicó que no aparece en sus listas de instituciones de educación superior que operan 
en la entidad. (Jaime Zambrano)  
http://impreso.milenio.com/node/9045646  

 
MILENIO  

 Inhabilitar al titular del OFS, sugiere el TSJ 

El presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), David López Muñoz, sugirió a los diputados locales proceder 
a la inhabilitación de Víctor Manuel Hernández Quintana como titular del Órgano Superior de Fiscalización (OFS), 
mientras se esclarece la extracción de documentos oficiales de dicha instancia. ―Creo que de alguna manera por 
tener un proceso se supone que debe de inhabilitarse, fundamentalmente porque mientras no se esclarezca esa 
circunstancia deben tomarse las decisiones, en este caso, por el Congreso‖, señaló en entrevista. (Tonatihu 

Avelino)  
http://impreso.milenio.com/node/9045690  

 
MILENIO  

 Ley de transparencia, terminada;en el tercer periodo se aprobaría 
La iniciativa para la nueva Ley de de Transparencia ya está terminada, pero será consensuada con todas las 
fracciones parlamentarias que conformas el Poder Legislativo en el estado, a fin de garantizar su aprobación 
durante el Tercer Periodo Ordinario de Sesiones. El gobernador Rafael Moreno Valle hizo el anuncio durante la 
inauguración de la Semana de Transparencia. ―Quiero reconocer que estamos muy rezagados en la Ley de 
Transparencia, que ha sido catalogada como una de las peores del país‖, señaló al referirse a la que fue aprobada 

durante la pasada administración. ―Vemos con optimismo y entusiasmo la llegada de un nuevo marco legal que 
fortalezca nuestras instituciones democráticas, garantice los derechos de las personas y se convierta en motor de 
cambio en la relación entre sociedad y gobierno‖, externó Blanca Lilia Ibarra, presidenta de la CAIP. (Tonatihu 
Avelino) 

http://impreso.milenio.com/node/9045699  
 

 
 
OPINION 

 Podría ser inhabilitado titular del OFS por medio año 
El titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel Hernández Quintana, debe explicar el hallazgo 
de documentos oficiales de las cuentas públicas del ex gobernador Mario Marín Torres, declaró el presidente de la 
comisión Inspectora, Mario Riestra Piña. En entrevista, el también coordinador de los diputados locales del PAN, 

indicó que de demostrar que Hernández Quintana sustrajo los documentos del OFS, la Gran Comisión del Poder 
Legislativo tiene la facultad de inhabilitar hasta por medio año al titular del órgano fiscalizador. (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50841  
 
 

OPINION 

 Decidido el Congreso a desarticular una red de contadores que extorsiona ediles 
El Congreso va por la cabeza de una red de contadores públicos, que con el apoyo del Órgano de Fiscalización 
Superior (OFS), se han dedicado a extorsionar a presidentes municipales, declaró el diputado local del PRI, 

Filiberto Guevara González. En su calidad de integrante de la comisión Inspectora del Poder Legislativo, el priísta 
dijo que esta red de contadores mafiosos se dedica a extorsionar a los ediles, y cuando los presidentes 
municipales terminan sus funciones, este grupo de delincuentes los dejan solos sin antes haberlos ayudado a 
transparentar los recursos públicos que ejercieron en el último año de su mandato.  (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50815  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Quieren hacer parecer que el OFS actuaba con clandestinidad: Meneses 

http://impreso.milenio.com/node/9045646
http://impreso.milenio.com/node/9045690
http://impreso.milenio.com/node/9045699
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50841
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50815
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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El ex secretario de Gobernación, Valentín Meneses Rojas, dijo que el ex gobernador Mario Marín Torres y sus ex 
colaboradores están tranquilos y no tienen nada que esconder, por lo que no les preocupa lo que ha pasado en el 
OFS; sin embargo, consideró obligado evitar las especulaciones en el tema, con el fin de no generar una 
percepción diferente a la realidad. Como se recordará, la Procuraduría General de Justicia (PGJ) detuvo a 19 

trabajadores del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) al intentar trasladar documentación oficial de la 
administración pasada -encabezada por Marín Torres-, de una céntrica bodega a otra de Cuautlancingo; a la par, 
reveló una orden de aprehensión en contra del auditor general de este organismo, Víctor Manuel Hernández 
Quintana, quien evitó la cárcel gracias a un amparo. (Fernando Pérez)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19483:quieren-hacer-parecer-que-el-ofs-
actuaba-con-clandestinidad-meneses&Itemid=332  
 
 
 
 

E-CONSULTA 

 Liberan a 16 de los 19 detenidos por supuesto robo de documentos al OFS 

Un total de 16 de las 19 personas detenidas por la Policía Ministerial de Puebla durante el cateo a dos bodegas del 
Órgano de Fiscalización Superior (OFS) del estado de Puebla fueron liberadas por el Juzgado Tercero de lo Penal, 
al determinar que no existían pruebas suficientes en su contra para implicarlos en el robo de documentación 
oficial. En tanto se contabilizaron más de cuatro mil cajas con información de cuentas públicas del sexenio de 
Mario Marín Torres, las cuales están aseguradas por la Procuraduría General de Justicia (PGJ), según informó la 
dependencia a través de un comunicado. (Redacción)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19490:liberan-a-16-de-los-19-detenidos-

por-supuesto-robo-de-documentos-al-ofs&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Sí hay delito que perseguir, asegura Moreno Valle sobre el caso del OFS 

Rafael Moreno Valle Rosas señaló que el gobierno del estado llegará hasta las "últimas consecuencias" en el caso 
de la supuesta sustracción de documentos oficiales del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), ya sí existen 
ilícitos. Tras inaugurar la Semana de Transparencia que organiza la Comisión para el Acceso a la Información 
Pública (CAIP) en el Complejo Cultural Universitario, Moreno Valle aseguró que se actuará con estricto apego a 
derecho en la revisión de la documentación del organismo. Calificó lo sucedido como un acto ilícito donde habrá 
que ver quién es el responsable, para aplicar la ley. (Gerardo Rojas)   

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19441:asegura-moreno-valle-que-va-a-
llegar-hasta-las-%C3%BAltimas-consecuencias-en-el-ofs&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Investiga el Congreso una red de contadores que extorsionaba a alcaldes 
El diputado del PRI, Filiberto Guevara González, reveló que el Congreso del Estado va por la cabeza de una red de 
contadores públicos, que con el respaldo del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) se dedican a extorsionar a 
presidentes municipales. En entrevista, el también integrante de la comisión Inspectora del Poder Legislativo, dijo 

que en ocasiones la mafia de contadores deja solos a los presidentes municipales, una vez que terminan sus 
administraciones. (Jesús Lemus)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19432:investiga-el-congreso-una-red-

de-contadores-que-extorsionaba-a-alcaldes&Itemid=332  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Gobierno estatal rechaza acusaciones de Ana Teresa Aranda contra RMV 

Mediante un boletín de prensa, el gobierno del estado de Puebla se deslindó enérgicamente de las acusaciones 
hechas por Ana Teresa Aranda en contra del gobernador Rafael Moreno Valle, en relación con lo publicado por 
diversos medios de comunicación sobre supuestas amenazas recibidas por la panista guanajuatense. En éste 
sentido, el gobierno de estado conmina a la ciudadana a presentar su denuncia ante las autoridades 
correspondientes, al igual que en todos los casos, de manera que dichos hechos puedan ser investigados.  

(Redacción) 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19483:quieren-hacer-parecer-que-el-ofs-actuaba-con-clandestinidad-meneses&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19483:quieren-hacer-parecer-que-el-ofs-actuaba-con-clandestinidad-meneses&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19490:liberan-a-16-de-los-19-detenidos-por-supuesto-robo-de-documentos-al-ofs&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19490:liberan-a-16-de-los-19-detenidos-por-supuesto-robo-de-documentos-al-ofs&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19441:asegura-moreno-valle-que-va-a-llegar-hasta-las-%C3%BAltimas-consecuencias-en-el-ofs&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19441:asegura-moreno-valle-que-va-a-llegar-hasta-las-%C3%BAltimas-consecuencias-en-el-ofs&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19432:investiga-el-congreso-una-red-de-contadores-que-extorsionaba-a-alcaldes&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19432:investiga-el-congreso-una-red-de-contadores-que-extorsionaba-a-alcaldes&Itemid=332
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http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142596:gobierno-estatal-
rechaza-acusaciones-de-ana-teresa-aranda-contra-rmv&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Aumenta transparencia en comparación con el gobierno anterior: Moreno Valle 
El estado de Puebla carece de buenas leyes en materia de transparencia en comparación con otros estados del 

país, consideró el gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas, al informar que envió a los diputados locales 
una iniciativa que modifique las leyes y que ponga al estado a la vanguardia en el acceso a la información pública, 
lo que permitirá, dijo, que los ciudadanos cuenten con las herramientas para evaluar el desempeño de los 
gobiernos estatal y municipal, así como de los organismos públicos descentralizados. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142589:aumenta-transparencia-

en-comparaci%C3%B3n-con-el-gobierno-anterior-moreno-valle&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Transportes ofrece permisos y fomento al empleo para retirar mototaxis 
Con el propósito de proponer alternativas que permitan en definitiva retirar de circulación los mototaxis por 
encontrase al margen de la ley, la Secretaría de Transportes, inicio el pasado 6 de octubre reuniones de trabajo 
con los representantes de agrupaciones de mototaxis identificados en 46 municipios del estado en donde hay 

presencia de esta actividad, ocupando como lugares sedes: San Pedro Cholula, San Andrés, Tecamachalco, 
Tepeaca, San Martín Texmelucan, Atlixco, Acatzingo, Ciudad Serdán y Zaragoza. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142610:transportes-ofrece-
permisos-y-fomento-al-empleo-para-retirar-mototaxis&Itemid=534 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Preparan estrategia para revisar documentos del OFS 
La petición del gobernador Rafael Moreno Valle para que se aplique la ley en el caso del OFS y la manera en que 
resaltó que algunos de los documentos sustraídos sí tienen que ver con la administración de Mario Marín Torres, 
coincide con el planteamiento que el Congreso local ha hecho de la estrategia que utilizará para investigar los 

archivos hallados. Los diputados Guillermo Aréchiga Santamaría y Mario Riestra Piña explicaron que a causa de la 
cantidad de documentos encontrados, el Congreso contrataría despachos externos para la revisión. (Miguel 
Cordero)   
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116313&articulo=Preparan%20estrategia%20para%20revisar
%20documentos%20del%20OFS%3C/B%3E  
 
IMAGEN POBLANA  

 Caro le ha costado al PRI tener a Marín en sus filas 
Muy caro le ha costado al Partido Revolucionario Institucional un militante como Mario Marín Torres. En 2006 fue 

uno de los dos ex gobernadores, junto con el de Oaxaca, Ulises Ruiz, que llevaron a su partido a un descalabro en 
la elección presidencial de ese año, incluso hasta dejar al tricolor como tercera fuerza política. En 2010 cavó la 
tumba del PRI en Puebla, acabó con más de 80 años de poder en Puebla, al mandar a su delfín a la contienda 
electoral estatal, Javier López Zavala. (Arturo Torres)   
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116316&articulo=Caro%20le%20ha%20costado%20al%20PRI
%20tener%20a%20Mar%EDn%20en%20sus%20filas%3C/B%3E  
 

IMAGEN POBLANA  

 La transparencia fue letra muerta para Marín 
El robo de documentación del Órgano de Fiscalización Superior que contiene expedientes de cuentas públicas 

marinistas no es la única muestra de opacidad de la anterior administración. El sexenio pasado se destacó por 
hundir a Puebla en materia de transparencia y hacer crecer la corrupción. La última evaluación bimestral de la 
Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP) reveló que mientras el ex gobernador consiguió, a través de 
sus dependencias, un 53.6 % de calificación, en el mismo periodo del gobierno de Rafael Moreno Valle se alcanzó 
una calificación de 90 % en la información ofrecida a través de su página web. (Miguel Cordero)   

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116306&articulo=La%20transparencia%20fue%20letra%20mu

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116313&articulo=Preparan%20estrategia%20para%20revisar%20documentos%20del%20OFS%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116313&articulo=Preparan%20estrategia%20para%20revisar%20documentos%20del%20OFS%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116316&articulo=Caro%20le%20ha%20costado%20al%20PRI%20tener%20a%20Mar%EDn%20en%20sus%20filas%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116316&articulo=Caro%20le%20ha%20costado%20al%20PRI%20tener%20a%20Mar%EDn%20en%20sus%20filas%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116306&articulo=La%20transparencia%20fue%20letra%20muerta%20para%20Mar%EDn%3C/B%3E
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erta%20para%20Mar%EDn%3C/B%3E  
 
IMAGEN POBLANA  

 Doger mandó saludos “a la maestra” 
Mónica Arriola Gordillo, hija de Elba Esther Gordillo Morales, encabezó este lunes por la noche un encuentro con 
mujeres en la política en San Pedro Museo de Arte, donde manifestó que en el PANAL todavía no se definen si van 

con Enrique Peña Nieto o con Marcelo Ebrard. En el acto, en el que por cierto hubo priistas presentes como la 
regidora Sandra Montalvo Domínguez, el diputado local Enrique Doger Guerrero a como dio lugar buscó un 
acercamiento con Arriola, diputada federal. (Arturo Torres)  
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116323&articulo=Doger%20mand%F3%20saludos%20%93a%
20la%20maestra%94%3C/B%3E  

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Maestros tendrán que pagar su capacitación 
El congreso ―El Maestro del Siglo XXI‖ no ha sido lo que los docentes esperaban. Ahora resulta que los 

participantes deben entregar como requisito indispensable un formato donde indiquen si se les hará el cobro 
quincenal de 25 pesos vía nómina o lo depositarán; sin dicho papel no pueden tomar las ponencias. Ayer se 
inauguró el congreso que durará dos días, 17 y 18 de octubre, y aunque es un curso de capacitación para los 
docentes del estado, éstos lo tendrán que pagar. El costo por participar es de 600 pesos, para lo cual se les 
descontarán 25 pesos quincenales, en total serán 24 quincenas las que a los maestros les quitarán ese dinero de 
su salario. Pero eso no es todo, pues son un total de tres mil maestros inscritos, lo que da una cifra neta de un 

millón 800 mil pesos. (Karina Alves)   
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116319&articulo=Maestros%20tendr%E1n%20que%20pagar%
20su%20capacitaci%F3n%3C/B%3E  
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Pide Comisión Inspectora diligencias, información y videos del ORFIS 
La Comisión Inspectora del Congreso Local, sesionó para establecer 12 acuerdos en torno al caso de Víctor 
Manuel Hernández Quintana, Auditor Mayor del Órgano de Fiscalización Superior (ORFIS), estableciendo una 
diligencia de parte de la Procuraduría de Justicia de Puebla, revisar la documentación que fue asegurada en dos 

bodegas y los videos de las últimas horas. Se mantendrá la seguridad y vigilancia policíaca a las instalaciones del 
ORFIS, mientras que habrá prórroga para los sujetos de revisión  que tenían plazos fatales, los empleados del 
ORFIS seguirán sin laborar hasta que existan las condiciones legales para poder reabrir las instalaciones, informó 
Mario Riestra Piña, diputado presidente de la Comisión Inspectora. (José Luis Moctezuma) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39613 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Abandona Ana Teresa evento de Moreno Valle 
Apenas vio al gobernador Rafael Moreno Valle, la panista Ana Teresa Aranda abandonó un evento en el salón 

Barroco del Carolino de la BUAP, donde ni siquiera fue tomada en cuenta y pasó desapercibida entre los 
asistentes. En la realización del Foro Libres e Iguales, realizado este medio día en las instalaciones de la BUAP, 
donde ya había iniciado el acto inaugural, encabezado por el mandatario poblano, a la panista se le vio llegar al 
recinto. Caminaba con Mario Riestra Piña, diputado local. El legislador la dejó en la entrada del salón Barroco, él 
se dirigió a las primeras filas, pero la panista se sentó en un lugar hasta la parte de atrás. (Isaac Jiménez Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Abandona-Ana-Teresa-evento-

de-Moreno-Valle&id=39614 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Hernández Quintana no puede dirigir el OFS mientras enfrenta proceso judicial: TSJ 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116306&articulo=La%20transparencia%20fue%20letra%20muerta%20para%20Mar%EDn%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116323&articulo=Doger%20mand%F3%20saludos%20%93a%20la%20maestra%94%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116323&articulo=Doger%20mand%F3%20saludos%20%93a%20la%20maestra%94%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116319&articulo=Maestros%20tendr%E1n%20que%20pagar%20su%20capacitaci%F3n%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116319&articulo=Maestros%20tendr%E1n%20que%20pagar%20su%20capacitaci%F3n%3C/B%3E
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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Víctor Manuel Hernández Quintana no puede ejercer funciones como auditor general del Órgano de Fiscalización 
Superior (OFS) mientras esté sujeto a una investigación judicial, advirtió el presidente del Tribunal Superior de 
Justicia (TSJ), David López Muñoz. En entrevista, añadió que el Congreso del Estado tiene la libertad de designar 
un sustito que se encargue del despacho, en tanto el auditor general responde a los cargos ante la Procuraduría 

General de Justicia (PGJ) por el proceso que inició el edil de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza. (Alina Silva)  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18656:hern%C3%A1ndez-quintana-
no-puede-dirigir-el-ofs-mientras-enfrenta-proceso-judicial-tsj&Itemid=126  

 

 
 

 
PUEBLA ONLINE 

 Gobierno de Puebla aun no publica 10% de información exigida por Transparencia 
El último año de gobierno de Mario Marín Torres cumplió únicamente con el 53.6 por ciento de la información que 
debe publicarse en la página web según el artículo 9 de la Ley de Transparencia, señaló el gobernador Rafael 
Moreno Valle, quien destacó a su administración por haber alcanzado un 90 por ciento de cumplimiento en el 

mismo rubro. ―De la misma forma, el Instituto Mexicano de la Competitividad (IMCO) hizo una evaluación estatal 
de transparencia presupuestal, en el 2010 Puebla había sacado 48 por ciento y a tres meses de administración 
alcanzamos el 57 por ciento‖, comentó. (Alina Silva)  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18665:gobierno-de-puebla-aun-no-
publica-10-de-informaci%C3%B3n-exigida-por-transparencia&Itemid=126  
 

 
 
RETO DIARIO 

 Revisarán expedientes del OFS; si había documentos de Marín Torres: RMV 
Entre la documentación sustraída de manera ilícita del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) existe expedientes 
de la cuenta Pública del ex gobernador Mario Marín Torres, confirmó el mandatario Rafael Moreno Valle. El 
gobernador, durante entrevista, dijo que se revisarán todos los documentos hallados en camiones y bodegas 
clandestinas y que ilegalmente fueron sacados del OFS. Sentenció que las investigaciones se realizarán hasta sus 

últimas consecuencias, pero aclaró que dar a conocer si se reabrirá alguno caso de revisión de cuentas sería 
especular en este momento. (Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=23332 
 
RETO DIARIO 

 PRI pide no politizar tema del OFS 
La situación que enfrenta el titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel Hernández Quintana, 
no debe politizarse ni tomarse como bandera electoral, declaró el dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri 
Quirós. Agregó que esta situación tampoco debe tomarse para iniciar una cacería de brujas contra ex funcionarios 

de la anterior administración, ya que esta situación no debe trastocar otros puntos. En rueda de prensa aseguró 
que su partido no tiene ningún temor, por la documentación que se pueda encontrar en las bodegas que se 
detectaron fuera de las oficinas del OFS y esperaran a que concluya la investigación. (Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=23331 
 
RETO DIARIO 

 Concluyen declaraciones de rutina empleados de OFS 
El Juez Tercero de lo Penal dejó libres a los 19 trabajadores del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), luego de 
concluir con las declaraciones de rutina en estos casos. Los trabajadores se encontraban en las instalaciones del 
Centro de Reinserción Social (Cereso) de San Miguel donde realizaron las declaraciones pertinentes en el caso de 

Víctor Manuel Hernández Quintana. El juez realizó las preguntas en torno a la desaparición de los documentos y al 
no haber pruebas suficientes determinó no dictarles auto de formal prisión, pero de ser necesario se les llamará 
por si existe alguna duda en sus declaraciones. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-CAPITAL-titulo&id=23337 

 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18656:hern%C3%A1ndez-quintana-no-puede-dirigir-el-ofs-mientras-enfrenta-proceso-judicial-tsj&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18656:hern%C3%A1ndez-quintana-no-puede-dirigir-el-ofs-mientras-enfrenta-proceso-judicial-tsj&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18665:gobierno-de-puebla-aun-no-publica-10-de-informaci%C3%B3n-exigida-por-transparencia&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18665:gobierno-de-puebla-aun-no-publica-10-de-informaci%C3%B3n-exigida-por-transparencia&Itemid=126
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CINCO RADIO 

 RMV Y Salinas Pliego visitaron La Constancia 
Recorrieron el inmueble de ―La Constancia Mexicana‖, el Gobernador Rafael Moreno Valle y Ricardo Salinas Pliego, 

junto con sus respectivas esposas, Erika Alonso de Moreno Valle y María Laura Medina, para constatar la primera 
etapa de restauración del inmueble que estará lista antes del próximo 15 de enero para entrar en operación a 
más tardar el 5 de mayo de 2012. Al término de su visita, el Mandatario estatal y sus acompañantes asistieron al 
debut de la Orquesta Esperanza Azteca, en el Teatro Principal. (Redacción) 
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/rmv-y-salinas-pliego-visitaron-la-constancia/   

 
CINCO RADIO 

 Reformas a la Ley de Transparencia Anuncia RMV 
Iniciativa para reformar la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública en Puebla, considerada una de 
las peores del país, anunció el gobernador Rafael Moreno Valle, al destacar que será una disposición legal de 
avanzada y que surgirá del consenso. Acompañado del Secretario de la Función Pública, Salvador Vega Casillas 

durante la inauguración de la Semana de Transparencia ―Cuentas Claras, Gobierno Responsable‖, el mandatario 
aseveró que la transparencia no solo debe llegar al poder ejecutivo sino a todos los poderes y a todas las áreas 
donde se manejan recursos públicos. (Hugo Sanchez)  
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/reformas-a-la-ley-de-transparencia-anuncia-rmv/  
 
 

CINCO RADIO 

 Se Actuará con Apego a la Ley en el Caso ORFISE Garantiza Moreno Valle 
No entrar en especulaciones y actuar conforme a derecho, pidió el gobernador Rafael Moreno Valle en torno a los 

acontecimientos relacionados con la documentación del ORFISE, en el marco de la semana de Transparencia, 
donde puntualizó que se realizará una investigación a fondo y se sancionarán los responsables conforme a la ley. 
En entrevista, el jefe del ejecutivo estatal reconoció que algunos de los documentos sí tienen que ver con la 

administración de Mario Marín, ―eso es lo que hoy podemos darles como un hecho, el resto será una investigación 
que tomará algún tiempo‖, aseveró el mandatario. (Redacción)   
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/se-actuara-con-apego-a-la-ley-en-el-caso-orfise-garantiza-moreno-valle/  

 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 No parará limpia en Migración: Calderón 

El presidente Felipe Calderón afirmó que su gobierno no tolerará abusos en el Instituto Nacional de Migración 

(INM), dependencia que ―había sido presa de corrupción y arbitrariedad‖. (El Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
 
EL UNIVERSAL  

 Pide Blake no exagerar ante dichos de FCH 
El secretario de Gobernación, Francisco Blake Mora, pidió no sobredimensionar las declaraciones del presidente 
Felipe Calderón a The New York Times en el sentido de que ―hay mucha gente en el PRI que piensa que los 

arreglos de antes (con los narcotraficantes) funcionarían ahora‖.(El Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
 
EL UNIVERSAL  

 SRE: amenaza el crimen a Mesoamérica 

El crimen organizado amenaza con socavar las instituciones de los países mesoamericanos, por lo que las 

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/rmv-y-salinas-pliego-visitaron-la-constancia/
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/reformas-a-la-ley-de-transparencia-anuncia-rmv/
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/se-actuara-con-apego-a-la-ley-en-el-caso-orfise-garantiza-moreno-valle/
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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naciones de la región deben aumentar su cooperación en materia de seguridad para hacer frente al desafío de las 
organizaciones criminales trasnacionales, reconoció Patricia Espinosa. (El Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

 
EL UNIVERSAL  

 Ven en PAN padrón poco confiable para la interna 
Ese padrón ha sido objeto de impugnaciones ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación por 
haber dejado fuera a varios militantes panistas. (El Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Pemex explorará aguas profundas 
En febrero de 2012, Pemex comenzará a perforar tres pozos exploratorios en los límites marítimos con Estados 
Unidos. De encontrarse crudo del lado mexicano, se negociará el tratado de yacimientos transfronterizos para 
regular la explotación de los recursos que se encuentren. (El Universal) 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Visos de autoritarismo 

El morenovallismo sigue dado muestra de que su estilo para gobernar se fundamenta en la intimidación, la 
persecución y un autoritarismo extremo. 

El último caso son las amenazas de muerte que recibió la panista Ana Teresa Aranda, una de las más acérrimas 
críticas del actual gobierno estatal. 
Están en la lista el caso del auditor del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel Hernández 
Quintana, del diputado José Juan Espinosa, el periodista Rodolfo Pérez, el empresario Ricardo Henaine, así 
como diversos movimiento sociales en diferentes municipios, sin olvidar los casos de represión a los 
vendedores de la Fayuca. 
Este es el nuevo estilo de gobernar. 

Y sigue la mata dando 
La familia de Gerardo Corte se especializa en escándalos. En este mismo espacio se han documentado un sinfín 
de escándalos protagonizados por el ―Pachuco Bailarín‖. Cómo olvidar cuando provocó una trifulca con los 
condominios de La Calera. 
Ahora, resulta que su hija sigue los mismos pasos. Bajo el argumento de ser influyentes, quieren hacer su 
voluntad. 

Este fin de semana recibí un correo que no tiene desperdicio: 

“El „pachuco bailarín‟ —Gerardo Corte— sigue dando de qué hablar. Fiel a su doble moral y doble vida lleva una 
relación de años con la que es su representante de su grupo Carnaval. 
”Miriam Iglesias, con quien tiene dos hijos fuera de su matrimonio. 
”El funcionario en cuestión heredó su estilo a su hija Paloma, ya que está embarazada cuando aún sigue casada 
y está por ser madre del hijo de su amante. 
”Emilio Sánchez Carro hace público el embarazo por medio del Facebook. 

”La hija del „pachuco bailarín‟ prepotente y soberbia, como es su estilo, da mucho de que hablar al igual que su 
padre, ya que se siente toda poderosa porque dice que su papá es muy influyente y como es de esperar, nadie 
la tolera en el ayuntamiento. 
”Si Enrique Doger continúa con su proyecto político, deberá cuidar a sus colaboradores, ya que como el 
„pachuco bailarín‟ dice ser su operador, y su mala imagen no lo ayuda.” 
Y continúa el mail: “Nos enteramos que en el juzgado tercero de lo familiar a gritos y sombrerazos metió 
presión a la juez María Belén Olivares Lobato, para que de diera todo el apoyo al juicio de divorcio, expediente 

699/2010, de su hija Pamela Corte, pese a cometer errores y falsedades en el proceso. 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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”Sabemos que esto ya se turnó al colegiado de magistrados del Poder Judicial de la Federación para que sea 
revisado y que no violenten los derechos de audiencia y de la Constitución. 
”El „pachuco bailarín‟ está en el ojo del huracán y la señora, embarazada de su amante, ¡bonita familia!” 
En fin, Enrique Doger debería evaluar con qué tipo de personajes quiere seguir su carrera política, porque 

Gerardo Corte, lejos de ayudar, le perjudica. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=625 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Las cartas fuertes del PRI por la capital 
Los tiempos para la elección del 2012 están ya casi a la vuelta de la esquina y los partidos políticos comienzan 
a realizar sus movimientos para buscar a sus mejores cartas para esta contienda. 

Es así como en Puebla capital, ya se tiene un primer análisis sobre quiénes podrían ser los posibles candidatos 

a las diputaciones federales que estarán en juego el próximo año. 
De esta forma, en el Distrito 6 con cabecera en Puebla, quien encabeza las preferencias es el exdiputado local y 
extesorero municipal Jorge Ruiz Romero, quien no ha escatimado en recursos y esfuerzos para posicionarse en 
un buen lugar para el momento en que su partido tenga que tomar la decisión. 
Ruiz Romero ya fue diputado local por el Distrito 3, el cual abarca una parte del oriente de la ciudad de Puebla 
y ahora busca la oportunidad de llegar a San Lázaro con el visto bueno de su eterno protector y padrino, 

Enrique Doger Guerrero. 
Ruiz Romero, peleará la designación con el marinista Valentín Meneses Rojas, quien también busca la 
designación por ese distrito, aunque va atrás de Ruiz Romero en las mediciones que se han hecho. 
Meneses es de los pocos marinistas que se salvan de la persecución que ya se anunció sufrirán los seguidores 
del exgobernador del estado, en los días por venir y tiene tiempo para pelear por la postulación. 
En el Distrito 9 se espera una dura pelea entre tres aspirantes, los cuales se encuentran muy parejos en las 
preferencias, los contendientes son: el exdiputado local del PRI y exconductor de Televisa Puebla, Luis Alberto 

Arriaga Lila, el actual funcionario partidista, Julián Hadad Férez, quien cuenta con el visto bueno del delegado 
Ranulfo Márquez y del tesorero de San Martín Texmelucan y exdirector del Organismo Operador de Limpia, 
Héctor Sulaimán Safi. 
Arriaga es el más conocido en la demarcación, en tanto que Sulaimán Safi es el que aglutina el mayor potencial 
de crecimiento, aunque su conocimiento no es de los mejores. 
En el Distrito 11 hay una sorpresa por parte del PRI, Gustavo Mena es el priista que mejor tiene trabajado el 
distrito, aunque Bárbara Ganime por parte de las mujeres priistas quiere pelear la posición que en un principio 

se pensaba ya tenía dueño en la persona del actual diputado del verde, Elías Abaid. 
Y es que dentro del convenio de coalición el cual se firmará en noviembre, aun no se determina que distrito de 
Puebla le corresponderá al Verde Ecologista. 
En un principio se creyó que sería el 11, tal y como ocurrió en la elección del 2009 cuando Juan Carlos Natale 
abanderó a la coalición en esa demarcación, pero ahora nada esta escrito. 
En el distrito 12, dos personajes pelean codo a codo la nominación del PRI, se trata del exdiputado local y 

exregidor Pablo Fernández del Campo y del también exdiputado local y exprocurador del Ciudadano, Martín 
Fuentes Morales. 

Ambos han realizado una buena labor de acercamiento con la militancia, aunque es Fernández del Campo quien 
encabeza las preferencias, aunque aún falta mucho tiempo para que llegue el tiempo de la elección de quienes 
serán los abanderados del PRI. 
Un mail 
“El rumor surgió la semana pasada, cuando un grupo de contadores se reunió con el fin de definir las 

condiciones y los requisitos que tienen que cumplir para el nuevo organismo. 
”Uno de ellos, quien pidió el anonimato, dijo que son más de 50 contadores los que ya están trabajando en el 
consenso con otra cantidad igual de contadores, para que se logre ese discreto proyecto. 
”Cabe señalar que uno de los factores que orilló a la conformación del Nuevo Colegio es demostrar el trabajo 
decoroso y responsable de que siempre han realizado los contadores en la entidad, tanto en el sector privado 
como en el público. 
”Por ello, dijo el profesional que reveló el propósito, es que se rescate la imagen de los contadores en la 

entidad, ya que actualmente se vinculan mucho con el sector público. 
”Y tan cierto es ese proyecto de la creación del nuevo organismo, que hasta probable nombre ya tiene.” 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=626 

 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=625
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=626


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 18 de Octubre de 2011 
 

 

 

 21 

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
Confirmado, policías protegen al narco 
Cuando Ardelio Vargas Fosado, el secretario de Seguridad Pública del Estado (SSP), informaba de la detención 

de cinco ―narcomenudistas‖ especializados en la distribución de heroína, un dejo de molestia pasaba por su 
mente, pues tuvo que reconocer que esta columna había dicho la verdad: elementos de la Policía Estatal 
Preventiva (PEP) están vinculados con la protección a las bandas de la distribución de drogas que operan en la 
zona norponiente de la ciudad de Puebla y sus alrededores. 
La venta de heroína ha dejado, además de muertos por sobredosis y de una considerable cantidad de adictos, 
múltiples ganancias no sólo para quienes se dedican a la distribución y la venta, sino también para quienes 

protegen el negocio; ahora sabemos por fuentes oficiales que son efectivos de la Policía del Estado, también de 
la Ministerial e incluso de la Municipal. 

El secretario, quien ahora sí se ―fajó los pantalones‖, no sólo reconoció infiltraciones de las mafias en los 
cuerpos de seguridad, sino que además dijo entre líneas que los van a combatir; entonces se avecina la caída 
de muchos personajes ligados a la seguridad pública. 
Los nombres, apodos y ubicaciones de los policías ―sucios‖ ya se encuentran en los informes de la SSP, pero 
también deberán ir agregados al informe que van a rendir ante las autoridades federales, en este caso de la 

Procuraduría General de la República, para que la limpia de servidores públicos vaya en serio. 
Los datos del narcomenudeo de la heroína 
19 de septiembre 
Todos los poblanos saben, incluso un reportaje del diario El Universal así lo consignó, que en zonas como la 
junta auxiliar Romero Vargas hormiguea el negocio de la heroína, a grado tal que la venta se ha extendido a la 
junta auxiliar de La Libertad, a San Felipe Hueyotlipan, a Cuautlancingo, a toda la zona del bulevar Forjadores, 
así como a la recta a Cholula e invade incluso la ciudad de Puebla. 

Es muy difícil pensar que toda la Policía Estatal Preventiva pueda estar implicada en negocios de ―venta de 
protección‖ a bandas de ―narcomenudistas‖; de hecho, en el interior del estado es donde se ha demostrado que 

la uniformada tiene la capacidad de enfrentar y neutralizar al crimen organizado, pero lo que corresponde a la 
ciudad de Puebla el grupo de ―inteligencia‖ que se mueve en el interior de la PEP no sólo se olvidan del 
compromiso con la ciudadanía de atacar delitos, por el contrario, los permiten y los promueven. 
Datos llegados al reportero por parte de vecinos aterrorizados por el incremento de la venta de drogas en la 

ciudad de Puebla, principalmente heroína, consignan a personajes como Ricardo Valentín Zepeda, alias ―El 
Chilango‖, de la cédula de inteligencia de la PEP, como uno de los principales protectores de grupos de 
narcotraficantes que recibe ―rentas‖ que van de los 5 mil a los 10 mil pesos de cada organización para que les 
permita la venta indiscriminada de droga, sobre todo por las zonas de principal circulación vehicular como el 
bulevar Forjadores y la recta a Cholula, entre otras. 
Primero te atrapo, luego te alineo 
No tiene mucho que elementos del ―Grupo de inteligencia‖, al frente ―El Chilango‖, ingresaron a dos de las 

casas de Pedro López García, alias ―El Perico‖ —considerado como uno de los principales distribuidores de 
heroína, con antecedentes penales por delitos contra la salud—, ubicadas en Sanctórum, donde detuvieron a 
López García, aunque no con la intención de presentarlo ante el Ministerio Público Federal, sino para 
―decomisarle‖ dos motonetas, 70 mil pesos en efectivo y una cantidad mayor en joyas; además, lógicamente 

para ―alinearlo‖ y ofrecerle ―protección‖ a cambio de una cantidad mensual. 
Como consecuencia, ―El Perico‖ amplió su cobertura en la droga conocida como heroína o ―lágrima negra‖, y 
creó otros grupos de distribuidores —cerca de once más— colocando como encargados o segundos jefes a 

sujetos apodados ―El Deivis‖ y ―La Ratona‖ para que operen en la recta a Cholula, la Forjadores y la Romero 
Vargas. 
Otros ―levantados‖ y luego extorsionados y ―alineados‖ son ―El Bromas‖, ―El Frijol‖ y ―El Johan Perdomo‖, 
también con antecedentes penales por delitos contra la salud, a quines después de ―pasarlos por la báscula‖ les 
permiten vender heroína en la junta auxiliar de La Libertad, la colonia Cruz del Sur y toda la Forjadores. 
En Privada Francisco I. Madero de San Pablo Xochimehuacan, el grupo de ―inteligencia‖ de la PEP ―alineó‖ a 

―Perro Huiro‖ y a su esposa Claudia, para permitirles la venta de cocaína en San Pablo Xochimehuacán y San 
Felipe Hueyotlipan 
Paola, ―La Tita‖, es hermana del ―Perico‖, el primero de nuestros personajes. Esta mujer también distribuye 
heroína; para ella opera un sujeto que le dicen ―La Chucha‖, en la colonia La María, además del ―Livais‖, quien 
tiene seis meses de haber salido de la prisión procesado por robo de vehículos y otros delitos. 
―La Paty‖ vende heroína en la Romero Vargas —―El Chinto‖ es uno de sus vendedores— y también esta 

alineada. 
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De los detenidos 
De los personajes mencionados en la entrega pasada ya fueron detenidos ―El Perico‖ y la ―La Paty‖, además de 
algunos de sus ―trabajadores‖, pero aún falta por ser presentada y por alguna razón se omitió en el reporte de 
Seguridad Pública, la también famosa ―Tita‖, hermana del ―Perico‖ y quien posiblemente ocultaba las tres 

gorras y los cargadores de AK-47 decomisados porque mantiene una relación muy cercana con uno de esos 
policías, que ya se encuentran en ―las listas‖ de don Ardelio. 
Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=627 

 
 
 
 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Las uvas de la ira marinista en voz del compadre 
Nadie mejor que Valentín Meneses para evidenciar el estado de ánimo del marinismo luego del 
descubrimiento de las 4 mil cajas en las bodegas clandestinas de “Alí Marín y sus 40 ladrones”. Un 

estado de emoción violento domina a quien por años ha sido el vocero del exgobernador que lo lleva a calificar 
de ―loco‖ al procurador Víctor Carrancá. Se entiende la ira provocada por los sueños rotos: el morenovallismo 
tiene ahora las armas para dinamitar mediática y jurídicamente a cualquier marinista que pretenda 
alcanzar fuero en las elecciones del próximo año. Si la información es poder, el gobernador Moreno Valle 
dispone de los misiles suficientes para bajar por las buenas o por las malas al propio Meneses, Javier García 
Ramírez, Darío Carmona o cualquiera que haya disfrutado las mieles del presupuesto en el sexenio anterior, 
empresarios y periodistas incluidos. Un ánimo fúnebre recorre al PRI: los golpeadores marinistas 

abandonaron incluso la plaza del Twitter, sitio virtual en el que descargan su ira.  

Valentín Meneses, conocido por su bonachonería aun en los tiempos más difíciles del escándalo Cacho, 
reaccionó como sólo puede hacerlo a quien el cielo se le cayó sobre la cabeza, parafraseando a Obélix. 
Calificar de ―loco‖ al procurador evidencia la desesperación del marinismo ante la posible ofensiva derivada de 
las 4 mil cajas. Pero también se desnuda pues reconoce que en su calidad de secretario de Gobernación 
conocía la existencia de tales bodegas, aunque señala que eran rentadas oficialmente por el titular del 

organismo. La pregunta es inevitable: ¿y por qué debía saber el secretario de Gobernación la ubicación de las 
bodegas del OFS? 
Nada mejor que citar al compadre de Marín: ―Está loco (el procurador), no conoce bien y es obvio, pues no 
es de Puebla, pero esas bodegas en mi calidad de exsecretario de Gobernación, yo tenía conocimiento 
que las había rentado desde hace varios años el Órgano de Fiscalización Superior, esto qué quiere decir, 
que son bodegas donde el OFS tenía la custodia, la guarda, la responsabilidad de toda esa documentación y no 
nada más de la administración saliente, había información de administraciones anteriores‖. 

El marinismo perdió la batalla y abandona el campo entre heridos y jirones. Sus sueños de opio de regresar a 
la vida pública a través de candidaturas a diputados federales se esfuma porque no podrán detener la 

embestida mediática consistente en contratos y facturas. La puerta está abierta para rodear el debate de las 
cuentas públicas, ya que las pruebas documentales son suficientes para abrir procesos penales 
directamente sin necesidad que pasen por el tamiz del Congreso o el Órgano de Fiscalización.  
En entrevista con CAMBIO, el exfuncionario marinista dejó entrever que el gobierno de Rafael Moreno Valle 
planeó la irrupción a las bodegas y oficinas del OFS, violentando la soberanía entre los poderes del estado, ya 

que dicha instancia pertenece al Congreso. Incluso embiste al diputado panista Jesús Zaldívar, quien fue el que 
recibió la llamada alertando el traslado de los documentos. La hipereacción complica a José Luis Márquez 
cualquier escenario de defensa en el Pleno del Congreso. 
―Esto no es producto de una llamada telefónica clandestinamente, no, es un plan con maña, yo creo y 
considero que se debe actuar apegado a la ley. Se debe respetar el estado de Derecho, si no imagínate la 
inseguridad jurídica que vamos a vivir todos los poblanos”. Sigue hablando el compadre de Marín: ―Las 

personas que entraron y se llevaron esa documentación serán culpables de la pérdida, de la destrucción, 
de la modificación, de la alteración que sufra toda esa documentación, porque aquí el responsable pues 
no es un particular, ni es porque se la estaban robando, es una institución que seguramente estaba llevando a 
cabo alguna actividad‖.  

¿Así o más desesperados?  

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=627
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**** La loca de la guerra. El precandidato presidencial Ernesto Cordero ya está informado de las locuras de 
su operadora electoral. Se esperan reacciones fuertes del delfín calderonista. Lo advertimos desde el 
principio: era un mal trueque cambiar una perdedora por uno de los mejores gobernadores del país. Ahora 
que responda por ella.  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/octubre/colum-tiempos-181011.php 
 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
La nacionalización 
Si le interesa conocer los entretelones que siguieron a la nacionalización de la banca que decidió 
sorpresivamente el expresidente José López Portillo, pues bien, está usted invitado (entrada libre) hoy a las 

7 de la noche en el Teatro de la Ciudad, a la presentación del libro que lleva por título: Privatización Bancaria, 

Crisis y Rescate del Sistema Financiero que edita la Fundación Espinosa Yglesias. 
Se trata de un compendio de historias platicadas por quienes tuvieron una participación en este proceso, 
comenzando por el expresidente de México Carlos Salinas de Gortari, Pedro Aspe, Jacques Rogozinsky, 
José Angel Gurria, Francisco Gil Díaz, Arturo González de Aragón, Fauzi Handam, Marcelo Ebrard, 
Manuel Espinosa Iglesias, Agustin Legorreta, Antonio del Valle, Jorge Lankenau, Robert Rubin, 
Michell Camdesuss, Sandor Vander, Robert Newell, Carlos Elizondo, Stephen Haber, Enrique 

Quintana y la periodista Marycarmen Cortés. 
Un volumen que apenas la semana pasada presentó la Fundación Espinosa Yglesias en la ciudad de México con 
varios de los que intervienen en los diferentes capítulos, y una semana después lo presenta en Puebla, la 
ciudad donde viera la luz y diera origen a su fortuna uno de los banqueros mas queridos, reconocidos, y 
respetados de México, Manuel Espinosa Yglesias. 
Junto con la presentación del libro la fundación también proyectará el documental La decisión del presidente 
expropiación expost. 

Se trata de un cortometraje logrado por los cineastas Diego Delgado y Luciana Kankan, quienes con su 
recuento logran exponer el rumbo que toma el país a partir del momento de la nacionalización bancaria, según 

testimonios concentrados de 1995 al 2005. 
Transparencia 
Por cierto que la Fundacion Espinosa Yglesias que es dirigida por el exrector de la Universidad de las Américas 
Puebla, el economista Enrique Cárdenas Sánchez, ofrece esta mañana aquí en la ciudad de Puebla una 

conferencia de prensa para presentar a los especialistas Francisci Drworck y Claudia Debler, quienes en un 
análisis y seguimiento a la labor de la LVIII Legislatura local, plantean la necesidad de que transparente su 
trabajo, sobre todo hoy que logra una composición plural que debe demostrar a la sociedad que cumple con su 
compromiso con los poblanos. 
El otoño promete 
Llegó el otoño y muchos deciden esperar el invierno de la mano de quien eligieron para compartir sus vidas. 
En el gabinete del gobernador Rafael Moreno Valle este mes tres de sus colaboradores deciden cambiar su 

estado civil, un secretario y 2 subsecretarios de diferentes secretarías. 
¿De quiénes se trata? 
Es su vida privada. 
Pero coincidentemente eligieron el mes de octubre para comenzar un nuevo camino en sus vidas. 

¡Felicidades! 
Una de estas tres bodas se celebrará aquí en la ciudad de Puebla y las otras dos en la ciudad de México. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/octubre/colum-manzana-181011.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Se puso “bravo” Lastiri 
El presidente del Comité Directivo Estatal del PRI criticó con dureza las declaraciones hechas por el 
Presidente Felipe Calderón al diario estadunidense  New York Times, en las que señaló que si el PRI 
llega al poder, pactaría con el narcotráfico. 

Juan Carlos Lastiri Quirós se lanzó duro y a la cabeza. Dijo que lo dicho por el Presidente es desafortunado, 
descuidado e irresponsable. 
Que los diputados y senadores priistas han aprobado todos sus presupuestos para el combate del crimen 
organizado, que ha tenido apoyo institucional de todas las autoridades priistas, desde gobernadores hasta 
presidentes municipales. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/octubre/colum-tiempos-181011.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/octubre/colum-manzana-181011.php
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―El PRI ha sido el principal aliado en el combate a la delincuencia, aunque ello no obsta para que critique la 
estrategia y haga planteamientos, en el sentido de que se requiere más inteligencia que muertos y violaciones 
a los derechos humanos. Se requiere atacar lo que más les duele  a los criminales, que son sus millonarias 
ganancias e ir contra las cabezas de las mafias‖. 

Expresó que desgraciadamente el Presidente Calderón sigue actuando más como jefe de su partido que como 
jefe de la nación. Se ocupa más de asuntos político-electorales que de los grandes problemas del país. 
Por lo que exigió una disculpa pública del Presidente por ese ataque infundado e irresponsable contra el PRI, no 
una aclaración o explicación, una disculpa pública. 
Ya encarrerado… 
Y ya con traje de combate y todos los arreos para la guerra, el dirigente priista expresó su apoyo a 

lo dicho por el coordinador de la diputación local del PRI, don José Luis Márquez sobre la bodega 
clandestina del Orfise, en la que se dice que hay documentos confidenciales del gobierno de Mario 

Marín. 
El asunto, surgido a raíz del problema que el director del Órgano Fiscalizador tuvo con el presidente municipal 
de Tlatlauquitepec, ha hecho correr rumores que mientras no se comprueben, no pueden ser tenidos como 
ciertos. 
Pidió una investigación a fondo del asunto y que se proceda conforme a la ley, si hay alguna irregularidad, pero 

que no se haga un escándalo mediático. 
Al respecto, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas había declarado a la prensa que en la bodega 
clandestina del Orfise había documentos importantes, según se le habían informado, sin que se supiera todavía 
de qué se trata. Son documentos confidenciales del gobierno que no tienen por qué estar fuera del control de la 
dependencia. 
Pero afirmó que se harán las investigaciones necesarias y, si hay violaciones a la ley se llegará hasta las 
últimas consecuencias. Mientras tanto, la bodega quedará bajo resguardo hasta que las investigaciones se 

realicen. 
Día Mundial de la Alimentación 

Con motivo del Día Mundial de la Alimentación, el secretario de Seguridad Alimentaria de la CNC, el diputado 
poblano Alberto Jiménez Merino, dio a conocer en un discurso y, luego en una conferencia de prensa, la 
dramática situación que vive el país en materia alimentaria. 
Dijo que el número de pobres en México que carecen de recursos para alimentarse dignamente ha crecido en 

las últimas semanas por la elevación de los precios de los productos, ya que si importamos más de la mitad de 
los alimentos que consumimos y el peso se ha devaluado en relación con el dólar, es lógico que la alimentación 
en nuestro país se haya encarecido. 
Si a lo anterior se agrega la sequía del centro norte del país, los huracanes de las costas, las inundaciones, las 
heladas en el centro (en Puebla se perdieron 500 hectáreas) ya se imaginará lo grave de la situación. 
Veintiocho millones de mexicanos están en pobreza alimentaria y  la situación tiende a empeorar, toda vez que 
no hay un proyecto, un plan, un programa para sustituir las importaciones de alimentos, por el contrario, en el 

proyecto de presupuesto enviado por el Presidente  para el 2012 se contempla una reducción de 34 mil 
millones de pesos para el campo. 
Dice que los programas asistenciales que se realizan no sólo no resuelven la situación, sino que cada vez es 
más difícil sostenerlos y todos llevan un fin electorero.  

Notas breves: La fórmula Claudia Hernández-Iván Solís, para la dirigencia municipal del PRI ya está 
totalmente amarrada. En breve será designada por el Consejo Político Municipal. Es fórmula de unidad y no se 
registrará ninguna otra………. Ayer se celebró en esta capital un aniversario más del voto a la mujer. Esto fue en 

los tiempos del Presidente Adolfo Ruiz Cortines, a mediados de los años 50. La secretaria del PRI estatal, 
Lucero Saldaña y otras dirigentes femeniles, hicieron guardia ante el busto de una gran luchadora serrana, en 
la 43 Poniente. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/octubre/colum-pulso-181011.php 

 

 
 
(En Punto) 
 
Si está usted entre quienes sospechan que el gobernador Moreno Valle influirá en la designación de candidatos 
para las federales del 2012, dentro del PAN, permítanos decirle que está en lo correcto. 

"Yo creo que indudablemente dentro del PAN y dentro de su partido, él (Moreno Valle) va a ser un factor, por 

razón natural, y yo creo que si hay algún lugar donde va a tener injerencia es dentro del Partido Acción 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/octubre/colum-pulso-181011.php


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 18 de Octubre de 2011 
 

 

 

 25 

Nacional. Fuera de eso, no veo porqué el gobernador vaya a tener que incidir en otros partidos", expone 
Fernando Manzanilla, el súpersecretario del gabinete estatal, en una entrevista que publica este día EL SOL DE 
PUEBLA. 
"¿Qué es tener injerencia?, ¿dirá: quiero a este candidato, quiero aquel?", le pregunta el reportero Iván Tirzo 

para obtener una respuesta más clara. 
"No, yo creo que el gobernador es primero miembro del Consejo Político Estatal, está digamos en la Comisión 
Política del CEN nacional y por lo tanto él va a dar su opinión.  
Él ha dicho en distintos momentos que si los procesos que se dan dentro de Acción Nacional (...) a él le 
gustaría que en ese proceso de elección para la designación de candidatos se escuche su opinión... 
En ese sentido, él va a tener una voz y su voz pues pesará porque es el panista de mayor referencia en el 

estado", amplía Manzanilla. 
Claras las palabras del secretario General de Gobierno. 

A ver ahora qué opinan en el CDE. 
Muy contentos no quedarán. 
*** 
Al ex candidato del PRI al gobierno del estado le sigue haciendo falta una limpia. 
Ayer por la tarde, mientras participaba en un acto público en el municipio de Ayotoxco de Guerrero, al norte de 

la entidad, fue atacado por un enjambre de abejas. 
El ahora aspirante al Senado recibió numerosas y dolorosas picaduras que obligaron a su equipo de 
colaboradores a trasladarlo al hospital más cercano para que recibiera una pronta atención. 
Pobre Zavala. 
Debería considerar como una buena opción conducirse un día de estos con alguna bruja de Catemaco para que 
lo ayude a espantar a los "malos espíritus". 
Primero perdió la candidatura a la presidencia municipal de Puebla en 2007. 

Luego, en ese mismo año, vio esfumarse la posibilidad de llegar al Congreso del Estado, aun cuando iba en el 
primer lugar de la lista de plurinominales. 

Más adelante, ya se sabe, perdió la constitucional frente a Moreno Valle. 
Y ahora sufre una embestida de las abejas. 
Si no acude a los expertos para curarse, seguro que también perderá la senaduría.  
*** 

Poco a poco, a cuentagotas, van saliendo los detalles de la reforma a la Ley del ISSSSTEP que ya cocinan los 
asesores de esta institución con los legisladores locales afines al morenovallismo. 
En una entrevista atropellada, como las que suele dar debido a su poca tolerancia a los reporteros, Roberto 
Rivero Trewartha admitió que habrá cambios de fondo en la ley que rige la vida interna del Instituto, la que 
incluye a sus derechohabientes, un incremento de 3 a 3.5% en las cuotas que pagan y sus pensiones. 
Lo que se busca es que el ISSSTEP tenga la viabilidad financiera para los próximos años, por eso urge hacer 
una re-administración en los ingresos., explicó el funcionario, quien agregó que, supuestamente, "la intención 

no es afectar los derechos actuales de los trabajadores". 
Estos trabajadores a los que alude esperan que así sea, que no se les afecten sus derechos ni sus prestaciones. 
Aunque a decir verdad pocas esperanzas tienen de que eso sea así. 
Y por qué. 

Pues porque ni ellos ni sus líderes han sido tomados en cuenta para participar en el cacareado análisis de la 
reforma. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
Promotor de Televisa lleva a RMV al Vaticano  
Un productor de artistas, ligado a Televisa, Antonio Berumen, está detrás de la visita del gobernador Rafael 

Moreno Valle al Vaticano en diciembre próximo, a propósito de la colocación del nacimiento en la Santa Sede 
con artesanías de Puebla. 
Berumen fue el organizador de las visitas de Juan Pablo II a México y tuvo la iniciativa de impulsar en 2007 –
con el respaldo del entonces embajador Luis Felipe Bravo Mena- la Navidad Mexicana en el Vaticano. 

A dos meses de que se realice la exposición poblana hay el malestar de escultores y empresarios de la 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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talavera, porque el proyecto original que implicaba un nacimiento a escala fue echado a la basura y sustituido 
por otro. 
En abril del 2011, el entonces coordinador de asesores del gobernador, Gustavo Ernesto Casillas Rocha, entró 
en contacto con el artista plástico, egresado de la Iberoamericana, Jorge Llaca, para el diseño a escala del 

nacimiento, hecho con talavera. No se le dieron especificaciones ni tampoco firmaron acuerdo alguno. 
Sólo Casillas Rocha pidió excluir a Talavera de La Reina, porque había sido la empresa encargada de los regalos 
y adornos de oficinas en el marinismo. 
Se planteó el nombre de Talavera Uriarte, principal firma que maneja la denominación de origen en Puebla, 
empresa que fue aceptada con la condición de involucrar a artesanos locales. 
Uriarte empezó a trabajar con el artista Jorge Llaca y designó como responsable del proyecto a Mariana Muñoz. 

Todo marchaba sin contratiempos, incluso el presupuesto jamás recibió objeción alguna, pero en julio del 2011 
comenzaron los problemas. 

Casillas Rocha dejó de tomar las llamadas. De su oficina comunicaron a los responsables del proyecto que el 
funcionario y todo su equipo habían renunciado. 
Mariana Muñoz se encontró al gobernador Rafael Moreno Valle en una reunión en el DF para saber qué pasaba 
con el proyecto y el mandatario dijo desconocer de lo que le hablaba. La remitió con su particular José Lugo 
Guerrero, quien se deslindó de las acciones de Casillas y comunicó que el responsable era Antonio Berumen. 

El manager de artistas como Menudo, Magneto, Fey, Kairo y Danna Paola revisó el proyecto y puso el grito en 
el cielo por el presupuesto que jamás recibió objeción: 
―Es muy costoso ante tanta pobreza y crisis en el estado de Puebla‖, les dijo, quien ha hecho todo un negocio 
con las visitas de gobernadores a El Vaticano. 
Lo cierto es que ahora el proyecto del nacimiento quedó bajó la responsabilidad de dos secretarías: Finanzas y 
Turismo; y la particular del gobernador. 
Cancelaron todo lo hecho por Jorge Llaca y Talavera Uriarte para dejar en manos el nacimiento de artesanos de 

Santa Catarina y la coordinará Lucero Torres. 
En realidad, las figuras ya no serán a escala y de talavera, sino una especie de querubines de yeso, como los 

de Tonanzintla, con detalles del material de denominación de origen para bajar costos. 
La franquicia de Berumen 
Antonio Berumen nació en el DF, estudió Mercadotecnia y Publicidad en Nueva York. Trabajó en Polygram y en 
Melody. En 1981, de la mano del empresario Ignacio Morales, firmó uno de los contratos más importantes de 

aquel momento, con el grupo Menudo, así se volvió manager de ellos y comenzó su carrera. 
Cuando se acabó Menudo, llegó Magneto, uno de los grupos más importantes para aquel momento que sin 
duda a todos los involucrados les dejó buenos dividendos. Entre los artistas que ha manejado están: Mía y 
Matías, Magneto, Arturo Vázquez y Marisela. También ayudó en su carrera a Isabel Madow 
Berumen fue miembro de la Comisión General Coordinadora de la Visita del Papa Juan Pablo II. Es un religioso-
laico que pertenece a la Orden de Malta. Ha colaborado con la Iglesia Católica desde los años 70, y al mismo 
tiempo ha hecho su carrera en la promoción de artistas. La letra de la canción El Pescador, que le fue 

presentada a Karol Wojtyla, fue escrita por él. 
El periodista y corresponsal de La Santa Sede, Andrés Beltramo, publicó en su blog: Sacro y Profano de 
Infocatólica que Berumen tiene casi registrada la marca ―Navidad Mexicana en El Vaticano‖ y la convirtió en 
una franquicia que vende a gobernadores. 

Lo hizo con Enrique Peña Nieto del Estado de México; Juan Manuel Oliva de Guanajuato; y Emilio González de 
Jalisco. 
Esto no lo escribe Beltramo, pero también se la vendió al gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, a través 

de los buenos oficios de Televisa. 
Andrés es contundente: 
―El negocio es simple: las gubernaturas ponen el dinero para patrocinar artesanos típicos de su entidad que 
realicen obras hermosas, afrontan gastos de traslado y logística. A cambio reciben cobertura en la prensa, 
publicidad y un apretón de manos con el Papa Benedicto XVI en El Vaticano. De paso pueden (aprovechando su 
estancia oficial en Roma) pasearse un poquito y conocer Europa, además de dedicarse a cuestiones personales 

(fuera de agenda, se dice)‖. 
Berumen es miembro del grupo de los Caballeros de Colón y ha destacado en las coberturas que Televisa ha 
hecho a las diversas visitas de Juan Pablo II a México. 
―En el año 2007 sirvió de apoyo estratégico al entonces embajador mexicano ante la Santa Sede, Luis Felipe 
Bravo Mena para organizar los festejos por el 15 aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas 
entre la Republica Mexicana y el Estado Vaticano. La idea fue de Bravo, el apoyo logístico de Berumen, el 

dinero del gobierno de Jalisco. Así nació la ya famosa manifestación ―Navidad Mexicana en El Vaticano‖. 
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http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7327&Itemid=70 
 

(La tempestad/Valentín Varillas) 

 
Bartlett, de regreso  
Cada vez se escucha con más frecuencia que el regreso del ex gobernador poblano Manuel Bartlett a la política 
partidista es un hecho, de cara al proceso electoral federal del próximo año. 

No se trata de un rumor, sino de hechos reales. 
Bartlett ha tenido, desde hace meses, acercamientos importantes con personajes cercanos a Andrés Manuel 
López Obrador, como Dante Delgado Ranauro, en un afán de sumarlo a la oferta electoral de la alianza de 
partidos que llevará a AMLO como su candidato presidencial. 
Dicen los enterados, que en los cada vez más frecuentes encuentros existen mucho más coincidencias que 

desacuerdos en términos de lo que este país necesita para garantizar su viabilidad a mediano plazo. 

Lo anterior, podría poner a Don Manuel muy cerca de ocupar uno de los lugares principales de la lista nacional 
al senado plurinominal por parte de los partidos que apoyen a López Obrador. 
Esto lo conocen ya de primera mano los priistas y no quieren quedarse atrás. 
Conocedores de la penosa realidad que vive el priismo poblano después del ridículo electoral que protagonizó el 
tricolor en la elección local del año pasado, han tendido puentes ya con Bartlett para intentar también 
integrarlo al proyecto de Peña Nieto. 
La oferta es similar: un lugar privilegiado en la lista nacional al Senado por la vía plurinominal, con la condición 

de que a la vez tenga presencia importante en Puebla a lo largo de toda la campaña. 
El objetivo: aprovechar las tablas del ex gobernador y su ánimo combativo, para intentar devolverle la 
coherencia a un PRI local que se ha rendido como partido de oposición en Puebla y vive subyugado a los 
caprichos y conveniencias de un gobernador emanado de las filas de Acción Nacional. 
De paso, la figura de Bartlett podría servir como factor de unidad entre los grupos al interior del PRI que han 
desatado ya una feroz guerra de baja intensidad con el objetivo de amarrar las candidaturas que estarán en 
juego en la próxima elección. 

Y es que, a pesar del paso de los años, melquiadistas, marinistas y personajes relacionados con el nacimiento 
de nuevos grupos como Blanca Alcalá y Jorge Estefan, se siguen cuadrando ante Don Manuel y seguramente 
ninguno de ellos saldría bien librado de un enfrentamiento con él. 
El problema de Bartlett es su mala relación con los nuevos liderazgos del priismo nacional, fundamentales en la 
operación de la estrategia electoral del partido rumbo a la presidencial y en el veto y palomeo de las 
candidaturas que acompañarán a la de Peña Nieto. 

Manlio Fabio Beltrones y Emilio Gamboa Patrón pueden ser en los hechos un par de obstáculos insalvables para 
consolidar el regreso del ex gobernador a la política partidista nacional. 
Sin embargo, si el pragmatismo al final se impone, Bartlett podría estar de regreso y volverse un factor 
importante, con un peso específico real, en la estrategia priista de recuperar la presidencia de la República. 
Parece increíble: recurrir al viejo PRI para amarrar el triunfo del nuevo PRI. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7339&Itemid=71 

 

 

 
 
(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz) 

 
Trascendidos de luces y sombras 
Que el periodista poblano Carlo Pini Riobó sigue cosechando éxitos en su carrera profesional. Este 
lunes fue nombrado director de información multimedia de Grupo Imagen, es decir, de las páginas web 
del corporativo radiofónico, el periódico Excélsior y la televisora Cadena Tres. 
El año pasado, siendo editor del portal de Excélsior, que rediseñó y dinamizó, Carlo Pini se hizo acreedor 

al Premio Nacional de Periodismo José Pagés Llergo en la categoría de mejor sitio web de noticias del 
país. 
Felicidades. 
*** 
Que el próximo viernes 21 de los corrientes el rey de rating radiofónico, Javier López Díaz, festejará 
el 23 aniversario de su escuchadísimo noticiario Buenos Días, con una comida que reunirá a la clase 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7327&Itemid=70
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7339&Itemid=71
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política y empresarial de Puebla en un jardín de la familia Cañedo ubicado en la Calzada Zavaleta. 
El banquete será encabezado por la presidenta de Cinco Radio, Coral Castillo viuda de Cañedo y, por 
supuesto, por el conductor del informativo radiofónico matutino que escuchan siete de cada diez poblanos. 
*** 

Que la ex encargada de la Dirección Administrativa del Instituto Electoral del Estado, Verónica Paola 
Cruz Castillo, demandó ante la Junta Local de Conciliación y Arbitraje (JLCA) al organismo y a su 
presidente Jorge Sánchez Morales, por negarle el pago de su indemnización constitucional que estimó en 
280 mil pesos. 
 Y aunque la demanda —contenida dentro del expediente D-3/146/11— es atendida por el Jurídico del IEE, el 
consejero presidente ya tomó sus precauciones y se reunió con el abogado Edgar Meza, del 

despacho CHET de Carlos Hernández Hernández, para evitar que su ex colaboradora vaya a hacer más 
grande el conflicto, sacando a colación cuestiones sobre el oscuro manejo financiero del Instituto. 

Un asunto que tiene molesta a Cruz Castillo es que ella no fue incluida en la relación de 35 
trabajadores del Instituto que hace unas semanas fueron liquidados por una suma que en conjunto rondó 
los siete millones de pesos. 
Por lo pronto la audiencia laboral de conciliación, demanda y excepciones, ofrecimiento y admisión de 
pruebas a que fue citada el pasado jueves se difirió para el mes entrante. 

*** 
Que el ex tesorero de la BUAP, Armando Valerdi y Rojas, está  totalmente descartado, por decisión 
propia, para ser considerado en la lista de posibles sucesores de Víctor Manuel Hernández Quintana 
al frente del Órgano de Fiscalización Superior del Congreso del estado. 
Valerdi tomó desde hace algunos meses la decisión de separarse del servicio público, por lo que su 
despacho ya incluso ni siquiera figura en el padrón de auditores externos del OFS. 
El ex tesorero de la BUAP ahora sólo lleva empresas privadas. 

*** 
Simón dice: 

―Aunque tengamos la evidencia de que hemos de vivir constantemente en la oscuridad y en las tinieblas, sin 
objeto y sin fin, hay que tener esperanza.‖ 
Pío Baroja (1872-1956) Escritor español. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Carlos Flores Mancilla) 

 

 La decisión ya fue tomada: desaparecerá  Iapep para fin de año  
 Quién está atrás de Juan Carlos Natale y su ofensiva publicidad  
 Exhiben ineficiencia de Ángel Trawitz en reunión con Moreno Valle  

Y…todo está consumado: Desaparece el Instituto de Asistencia Pública del Estado de Puebla para 
fin del presente año, por ineficiente. 
La decisión ya fue tomada por el gobierno morenovallista y en estos momentos se encuentran en  proceso de 

liquidación alrededor de 220 empleados de  confianza  y  80 trabajadores sindicalizados que conforman la 
plantilla laboral. Estos últimos serán reubicados, de acuerdo a su perfil,  a otras dependencias y entidades del 

gobierno del Estado. Entre el personal  existe nerviosismo e incertidumbre por su futuro laboral. 
La determinación de eliminar al IAPEP de la estructura gubernamental, según los ―sabios y estrategas‖  del 
morenovallismo, se debe a que resulta inoperante su funcionamiento  y altamente costosa su estructura. De 
acuerdo al calendario, la fecha fatal para que el IAPEP cierre sus puertas será  a mediados de  diciembre. 
Se nos adelantó que las casas de empeño oficiales, mejor conocidas como  Monte de Piedad, serán transferidas 

para su manejo  al DIF estatal, lo mismo que el  panteón de La Piedad y la ex hacienda de Chautla, así como 
algunos programas de beneficencia. Las farmacias, creadas al calor de la refriega política y que nunca dieron 
resultados, simplemente desaparecerán. 
La estructura del IAPEP, no es nada pequeña, existen sucursales del Monte de Piedad ―Vidal Ruíz‖,  en 
Tecamachalco, Atlixco, Tehuacán, Zacapoaxtla, Teziutlán, Ciudad Serdán, Huauchinango,  Tepeaca, Izúcar de 
Matamoros y Puebla. Operarlas o bien cerrarlas no es nada fácil, principalmente por el servicio que ofrecen a 
quienes menos tienen, que por lo general son víctimas del agio en casas de empeño como Prenda Mex o bien 

las que tiene en propiedad y operando  desde hace algunos años la familia de  José Antonio Gali Fayad, 
Secretario de Infraestructura del Gobierno del Estado. 
Los enterados aseguran que definitivamente no pueden desaparecer el Montes de Piedad, que en Puebla llevan 

el nombre de ―Vidal Ruíz‖, en homenaje a don  José Manuel Vidal, esposo de su auténtica fundadora, doña  

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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Gerturids Beningna Ruíz Viuda de Vidal, sencillamente porque su creación fue por decreto en 1874 por el 
entonces gobernador del Estado, Gral. Crispín Aguilar Bobadilla, quien fue el que inauguró el Monte de Piedad 
―Vidal Ruiz‖ y cuenta la historia que su principal patrono fue don Porfirio Díaz y como albacea fue Mons Ramón 
Ibarra y González, Arzobispo de Puebla. 

El actual director Guillermo Velázquez, no quiso, no pudo o no lo dejaron impulsar al IAPEP y llevará como 
estigma el haberle tocado cerrar una entidad de gobierno por ineficiente. 
EL GASTO MULTIMILLONARIO DE NATALE 
Desdeñado por la clase priista y  sin credibilidad entre los líderes de los partidos políticos, de manera 
sorpresiva, sorprendente  e inverosímil,  el joven Juan Carlos Natale, hoy diputado federal, pero antes un don 
nadie, dispone de cuantiosos recursos económicos para hacer una promoción sorprendente de su segundo 

informe de actividades como legislador federal. 
Seguramente que detrás de él, hay una mano muy poderosa que puso a su disposición recursos millonarios 

para pagar publicidad por todas partes: televisión, radio, espectaculares, gacetillas en periódicos, portales de 
internet,  pasos a desnivel, etc. ¿Qué es que lo busca…? Sencillo: La candidatura al  Senado de la República 
para que desde esa posición sirva a su amo. 
Pero, ¿Que merecimientos políticos  o calidad moral tiene Natale…? Hasta antes de ser diputado federal, cuyo 
triunfo fue muy cuestionable, fue suplente de una  diputada local. Su caminar dentro de la vida política en 

Puebla fue muy azarosa, hasta que recibió la ―bendición y  fuerte impulso del sobrino y del secretario particular 
del senador   Manlio Fabio Beltrones, quien tiempo después lo conminó a abandonar las filas priistas y pasarse 
al Partido Verde Ecologista, con la candidatura a diputado federal ya amarrada. 
Fue hace poco más de tres años cuando Natale, fue candidato a diputado federal por el Verde Ecologista, por el 
distrito 11 de Puebla. Su principal opositora fue la panista Miriam Arabián,  quien le ganó por una ―nariz‖. 
Fueron escasos los votos  que  dieron el triunfo a Natale quien debe estar agradecido  a las lagunas existentes 
en la Ley electoral. 

Quienes recuerdan el pasado proceso electoral en el distrito 11, aseguran que Natale al jugarla en alianza con 
el PRI, obtuvo algo así como 25 mil votos tricolores, más los que logró del Verde Ecologista. La suma de los 

sufragios de ambos partidos fueron determinantes para ganarle a Miriam Arabián,  quien,  caprichuda como es, 
no quiso escuchar a sus  asesores que le pedían impugnara la elección, tomando en cuenta que tenían las 
suficientes pruebas de Natale había cometido fraude electoral. 
Una persona, que se omite el nombre por obvias razones, grabó el momento en que colaboradores de Natale 

estaban pidiendo credenciales y comprando votos en la Unidad Habitacional San Bartolo y Agua Santa. Solo 
que el video sería entregado como prueba, mediante un costo de 25 mil pesos, cantidad que no quiso pagar 
Miriam Arabián, porque según sus colaboradores, la candidata panista ya tenía el ofrecimiento de un buen 
cargo administrativo dentro del gobierno federal, con doña Margarita Zavala de Calderón. 
La exagerada promoción que se está haciendo Natale, pudiera tener el efecto boomerang, porque todos 
preguntas ¿De donde tanta lana…? 
TURISMO, UNA SECRETARIA DE CABEZA 

Fue necesario que el pasado viernes 30 de septiembre, viniera  a Puebla a presentar su libro:  ―40 Años al 
Servicio del Turismo‖, el presidente de la Confederación Nacional Empresarial Turística, Miguel Torruco 
Márquez, consuegro de Carlos Slim, para que el Ejecutivo del Estado, Rafael Moreno Valle Rosas, convocara a 
una reunión de trabajo con los integrantes de la Federación Turística Poblana y se diera cuenta de la falta de 

diálogo y comunicación que el inefable Angel Trawitz  Echeguren, ha demostrado durante 9 meses, para con  
las asociaciones, cámaras e instituciones que  integran los prestadores de  servicios turísticos. 
La segunda  reunión de trabajo, que presidió Moreno Valle Rosas y Miguel Torruco, se llevó a cabo el jueves 6 

de octubre, en un restaurante del centro histórico. Ahí el mandatario estatal escuchó propuestas de hoteleros, 
restauranteros y agentes de viajes que aglutina  la Federación Turística y tuvo que reconocer la incapacidad del 
titular de la Secretaría de Turismo en el Estado,  para encaminar y aterrizar las acciones que detonen el flujo 
turístico hacia Puebla capital e interior del estado. 
Se plantearon acciones para estimular los festejos del 150 aniversario del 5 de mayo en 2012, se pidió realizar 
lo concerniente para contar con la infraestructura que se requiere para la celebración del tianguis turístico que 

la Sectur otorgó a Puebla en el 2013, se demandó  la capacitación en todos los niveles para la atención a 
turistas y con énfasis se solicitó la reactivación y uso del aeropuerto de Huejotzingo, para lo cual Armando 
Bojórquez, asesor de la presidencia de la CNET,  informó del interés de inversionistas poblanos para la creación 
de una línea aérea regional, que con aviones nuevos conecte a nuestra entidad con destinos de flujo constante, 
como serian inicialmente, Guadalajara y Monterrey y posteriormente poder enlazar a Puebla con San Antonio, 
 Texas. 

Esta propuesta fue recibida con gran interés por el gobernador, pero sin duda, hace falta una reingeniería en el 
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organigrama de la Secturep para evitar que se siga con fracaso en fracaso, como AEROMAR  y que según 
declaró el inútil de Trawitz, que el fiasco del vuelo Puebla – Acapulco, fue por la inseguridad en el puerto 
guerrerense. 
Con esa torpe declaración se comprobó que no quería promover a Puebla, sino su interés era llevar poblanos 

hacia Acapulco. Otro fracaso es el convenio con la operadora Best Day, de la que hasta la fecha no se conocen 
los resultados. También su equipo de cultura turística hizo el ridículo el 27 de septiembre, Día Mundial del 
Turismo, con la muestra gastronómica que algunas instituciones montaron en el Centro de Convenciones,  al 
que no asistió Trawitz ni sus socios, los subsecretarios de Kool y Fernández de Lara. Al fin que les importa el 
turismo, ellos están en lo suyo. ¡¡Que pena….! SALUCITA DE LA BUENA 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19492:la-decisión-ya-fue-tomada-

desaparecerá-iapep-para-fin-de-año&Itemid=333 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
El Secretario “Galán” que No se Tituló 
Dicen que lo que “bien inicia, bien acaba”, pero en el Ayuntamiento de San Pedro Cholula la frase 
parece no ser entendida por el secretario general, el panista Miguel Ángel Carranco Ledezma. 
Este personaje de medio pelo y no por su baja estatura, sino por su gris desempeño como funcionario 

municipal, siempre llega tarde, pero eso sí, sale invariablemente en punto de las cuatro treinta de la tarde, 
hora señalada para que los trabajadores de confianza del municipio se vayan a descansar. 
Si lo de llegar tarde no es una situación de apremio o se puede tomar como algo mínimo y sin importancia, 
sólo hay que preguntarle a los vecinos del fraccionamiento San Diego Los Sauces, quienes salieron 
afectados por las inundaciones en el Río Rabanillo, cuántas veces tuvieron que esperar por más de hora y 
media al excelso funcionario que no se cansa de equivocarse, pues ésa es una de sus virtudes. 

Y para muestra la sesión ordinaria de Cabildo número ocho del pasado 7 de septiembre, donde al 
secretario general se le olvidó que su jefa se llama Dolores Parra Jiménez, que es la presidenta 
municipal. 
Sucede que el secretario general escribió en el punto tercero de la orden del día que el alcalde aún sigue 
siendo el priísta Francisco Covarrubias Pérez; no obstante el gazapo por escrito, hasta lo leyó en voz alta y 
cuando se dio cuenta de lo ocurrido sólo atinó a decir que era un “error de dedo”. 
En fin, que por pifias y ridiculeces no para este funcionario que, por cierto, también olvidó titularse, pues a 

pesar de jurar ser abogado, en el Registro Nacional de Profesionistas no aparece por ningún lado su 
número de cédula profesional: http://www.cedulaprofesional.sep.gob.mx 
Dicen los enterados que Carranco Ledezma asegura no estar preocupado de esta irregularidad porque 
cuenta con el apoyo de algunos regidores.  
Pero dicen otros más enterados que no menos de tres secretarias que trabajan en el Palacio Municipal lo 
han acusado con la presidenta de que al tiempo de despedirse, las toma fuertemente de la mano y sin soltarlas 
les planta un beso en el oído para después decirles que son ―lo más bello‖ del Ayuntamiento.  

Asco y casi vomito les ha causado a algunas de ellas, a otras más la indignación y a las menos les causa gracia 

la ridiculez del hombre sexagenario que, sin conseguirlo –pues a la vejez, viruela-, intenta ser el 
Secretario Galán de San Pedro Cholula y sus alrededores 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

  
(Marcela Jiménez Avendaño) 
 
Un oráculo llamado Elba  
Vaya que si son reveladores los videos del discurso de Elba Esther Gordillo durante la sesión extraordinaria del 5º 
Consejo Nacional de la Educación de septiembre pasado y dados a conocer en estos días por el periódico 24 horas 
y que puede encontrar en www.youtube.com 
En ellos hace un análisis bastante atinado, por cierto, del escenario 2012 y de la participación de cada partido con 

sus respectivos candidatos. 
En lo que al PRI se refiere afirmó que pese a que ―muchos piensan que el PRI ya ganó porque tienen a un hombre 
muy bien posicionado….no tenemos problema con él, ni tampoco gratitudes…..pero hay un problema dentro de su 
partido, están en disputa dos personajes que hacen pública su diferencia y lamentablemente el gobierno se fija y 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19492:la-decisión-ya-fue-tomada-desaparecerá-iapep-para-fin-de-año&Itemid=333
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19492:la-decisión-ya-fue-tomada-desaparecerá-iapep-para-fin-de-año&Itemid=333
http://www.cedulaprofesional.sep.gob.mx/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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pueden pasar muchas cosas‖. 
En cuanto al PAN dijo que aunque ―unos dicen que Ernesto Cordero es el candidato del Ejecutivo. Yo creo que no 
es así, estoy convencida que la candidata del Ejecutivo es la señora…Pero por lo que se ve, ninguno gana…salvo 
que tengan una estrategia x de deterioro de los personajes, guerra sucia….. Alertas con la señora…pobre patria 

nuestra‖ 
Del PRD solo dijo, ―en el PRD aún no se definen‖. 
Después de ese diagnóstico sentencia a sus agremiados: ―Tengo la información de esta premura de algunos 
grupos de ir con el PRI. No señores, no hemos llegado a ningún acuerdo ni con el PRI, ni con el PAN, ni con el 
PRD…..A mí me toca llevar las negociaciones de orden político, y a nadie más…..Con toda frialdad y mesura….les 
digo que lo que nos pasó hoy con el PAN…..nos puede pasar mañana con el PRI….Así que fortalezcamos a Nueva 

Alianza, ahí está nuestro futuro‖. 
Bueno, pues para quien le quedaba alguna duda de hacia dónde se movería la Maestra, con estas declaraciones 

queda bastante claro, al menos, nos quedó más que asentado con quién no: Josefina Vázquez Mota.  Por otro 
lado, se reafirma lo que habíamos dicho en esta misma columna, el PANAL tratará de ir solo en donde más pueda 
y hará alianzas electorales con quién le dé más. Así de claro. 
Lo revelador en este caso resulta su visión acerca de que pese a las altas probabilidades del PRI de ganar la 
Presidencia con Enrique Peña Nieto, la división interna y la guerra sucia que pudiera implementar el gobierno 

Federal serán un factor determinante para afianzar o no dicho triunfo. 
Y no está en nada equivocada, de hecho, las declaraciones que hiciera hace más de un mes Felipe Calderón ante 
el New York Times pero que recién fueron publicadas, dan cuenta de cómo desde el Ejecutivo Federal mantienen 
como estrategia la de posicionar en el inconsciente colectivo las prácticas ―criminales‖ de los priístas, 
recordándole al electorado el por qué le retiró su voto y confianza ya hace más de diez años. Y los ataques recién 
empiezan.  Como lo dije también hace ya varios meses en este espacio, los peces gordos a ser linchados 
mediáticamente son los exgobernadores Ulises Ruíz y Mario Marín, y para ello cuenta como alfiles a sus 

sucesores, Gabino Cué y Rafael Moreno Valle, que de acuerdo a estos intereses han iniciado una campaña en su –
cierta o no- pero a todas luces con tintes electorales. 

La cuestión aquí no es si se está a favor o en contra de estos personajes, de hecho estoy cierta que la mayoría de 
los mexicanos los quisiera ver en la horca, sino de que se aplique la ley a cabalidad.  Que en ese ánimo electoral 
no se vulneren las instituciones y que el compromiso real sea con el abatimiento de la corrupción y de la 
impunidad, no simplemente de los enemigos políticos. 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
Que el exsecretario de Gobernación, Valentín Meneses Rojas, salió al paso en el tema de la documentación 
sustraída o robada del Órgano de Fiscalización Superior correspondiente a las cuentas públicas del su exjefe 
Mario Marín al calificar como un ―exceso‖ la actuación de la PGJE. 
Lo secundó el exsecretario de Desarrollo Social y actual dirigente estatal del PRI, quien emitió un mensaje en su 

doble calidad de exfuncionario y actual dirigente partidario: no está a discusión la apertura de cuentas públicas ni 

la separación al cargo de Víctor Manuel Hernández Quintana como titular del OFS. 
El mensaje del antecesor, más claro no se puede. Meneses es un político experimentado y seguramente tiene 
firmados de recibido por Fernando Manzanilla los documentos de la entrega-recepción en enero de 2010. 
Que mientras en la Cámara Baja la diputación panista impugnó la nominación de la ministra de la SCJN Olga 
Sánchez para obtener la medalla Belisario Domínguez, en el ayuntamiento poblano el regidor panista Pedro 
Gutiérrez Varela la emprendió contra la perredista Dolores Padierna. 
En su cuenta de twitter el regidor le pide a la autoridad municipal (@PueblaAyto) ―revisar entregas de 

reconocimientos de visitantes distinguidos ¡Me opongo a que se haya entregado éste a Dolores Padierna‖ 
(@pedrogtzpanista). 
La secretaria general del PRD, esposa de René Bejarano, fue invitada por el ayuntamiento a un foro de Mujeres 
en la Política. 
Que el sábado anterior, el olvidado poeta poblano Ernesto Moreno Machuca, fue objeto de un homenaje en la 
abandonada Casa del Escritor al que nadie asistió porque no tuvo difusión alguna.  

El director actual de esa dependencia del CECA anunció en la radio que de los 40 títulos inéditos del poeta 

poblano este año se editarán 11. ¿Será verdad? ¿De dónde los recursos?  

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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Que el excandidato a gobernador del PRI, Javier López Zavala, pasó de los ataques mediáticos al ataque de un 
enjambre de abejas cuando visitaba una comunidad en el municipio de Ayotoxco de Guerrero. 
El oriundo de Pijijiapan, Chiapas, sufrió un choque anafiláctico como consecuencia de los aguijones alojados en su 
cuerpo por el ataque..., pero auxiliado con los servicios médicos superó el choque. 

http://impreso.milenio.com/node/9045744 
 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Nuestros indignados 
Por imitación, más que por convicción, un puñado de poblanos se puso a la moda mundial y se echaron la 

mochila al hombro para salir a la calle como 
indignados. 

Algunos de los manifestantes ya habían incursionado en la plaza pública con la caravana zapatista, todos eran 
Marcos. 
Vino la arremetida contra el góber precioso y se integraron al contingente del fugaz Frente Cívico que pedía la 
renuncia del gobernador por el cochinero judicial contra la periodista Lydia Cacho. 
Otros brincaron a la coyuntura electoral para figurar en la coalición Compromiso por Puebla y terminaron por 

refugiarse en Actívate por Puebla. 
Y sí, con menos presencia numérica, pero son los indignados que tenemos en la entidad, frente a una masa 
juvenil más despolitizada que en otras décadas, pese a contar con las herramientas tecnológicas que en otros 
países y continentes han provocado la caída de dictadores. 
Mientras las redes sociales jugaron un papel trascedente, como en la llamada primavera árabe y en las grandes 
concentraciones en España, en el estado sigue siendo un instrumento para la egoteca y la trivialidad. 
En uno de los programas de Los periodistas que conduce Jesús Manuel Hernández, se insistía en que el fenómeno 

de los indignados en España encontrarían en México una respuesta masiva, multitudinaria, que llenaría las 
principales plazas públicas, pero no ha ocurrido así. 

La caravana por la paz encabezada por el poeta Javier Sicilia es una auténtica manifestación de los indignados 
con razones de sobra, ligados a la llamada guerra contra el narcotráfico, y si bien no se ha limitado a la exigencia 
de justicia por sus muertos tampoco ha prendido entre los mexicanos al abanderar temas contra la corrupción, la 
voracidad de grupos financieros, la plutocracia y la partidocracia. 

El llamado ―error de diciembre‖ y el invento del Fobaproa –posteriormente Ipab– tampoco motivó al surgimiento 
de los indignados que perdieron casas, autos y empresas; los pocos indignados se adhirieron a El Barzón, y éste 
desapareció cuando concluyeron las renegociaciones de las deudas con la Banca, y nunca terminó por ser un 
movimiento social que tirara a un gobernante. 
http://impreso.milenio.com/node/9045737 
 

(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez) 
 

Mónica Arriola: Superstar 
Ayer en Puebla hubo una visitante distinguida. Una mujer que casi arrasa con los autógrafos y que protagonizó el 
besamanos en el evento que el ayuntamiento de Puebla realizó por la conmemoración del aniversario del voto 
femenino. 

¿Sería la exgobernadora de Yucatán, Dulce María Sauri Riancho? 
¿O la Secretaría General del PRD, Dolores Padierna? 
¿O la exgobernadora de Zacatecas, Amalia García? 

¿O la reconocida académica Sara Sefchovich? 
No, no… no… 
A pesar de las trayectorias de todas ellas, a pesar de su reconocimiento, y a pesar de su peso en la vida pública 
nacional. Ayer en Puebla la reina fue una y se llama Mónica Arriola Gordillo, la líder nacional del Partido Nueva 
Alianza. 
Sí, la hija de Elba Esther Gordillo. 

Ayer, la hija de la líder moral del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación tuvo tremendo colón de 
admiradores y gente que le cargara la bolsa. Todo mundo se hizo el aparecido desde que puso un pie en la 
comida privada con las invitadas al evento en el restaurante del Museo Casa de los Muñecos y hasta que participó 
como parte del panel de políticas e investigadoras. 
A la comida, Mónica Arriola llegó escoltada por Gerardo Islas y Leticia Jasso. Nada mejor para que lo sigan 

confirmando como próximo líder de Nueva Alianza en Puebla a ahora que Jasso abandone el puesto como 

http://impreso.milenio.com/node/9045744
http://impreso.milenio.com/node/9045737
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dirigente estatal. Cargo, que en palabras de la propia Mónica Arriola, estará definido antes de noviembre.  
A la cita en Casa de los Muñecos llegó disculpándose: ―Mil perdones, tenía a muchas personas a las que tenía que 
ver acá…‖ comentó mientras saludó a los organizadores. 
En el restaurante, casualmente decidió comer Cirilo Salas, líder del SNTE 51, quien esperaba a ver si la podía 

saludar. Quién sabe si pudo, porque así como Mónica llegó, se fue al siguiente evento en el Museo de Arte 
Virreynal. Y ya sabrán. 
Ahí, tarde, pero seguro llegó el profe Guillermo Aréchiga. También a pasar lista. 
El Profe, por cierto, cambió de rol. Ahora iba como alumno bien portado porque cuando fue presentado saludó 
primero a Arriola con una sonrisa picarona como quien dice: ―Presente, maestra‖. Ya después levantó la mirada al 
resto de plebeyos en la excancha de San Pedro. 

Ah, pero quien se lleva las palmas del besamanos fue Héctor Alonso.  
A quien nadie explicó que Mónica Arriola sería parte del plato fuerte en el evento, no de la inauguración. Así que 

cuando vio que la líder nacional de Nueva Alianza no estaba sentada junto a Eduardo Rivera, salió corriendo y 
preguntando quién había organizado eso. 
En el tono que conocemos. 
http://impreso.milenio.com/node/9045739 

 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 

Las rabietas de Pablito 
En los últimos días, el titular de la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo 
Rodríguez Regordosa, se ha visto en la necesidad de ingerir desinflamatorios, vitamina B y se ha convertido en 
un cliente asiduo del Dalay. 
Así es, las milagrosas pastillas que te relajan, te eliminan el estrés y evitan que tu hígado se inflame por aquello 

de las rabietas, enojos, enfados, malos momentos y toda clase de desencuentros por graves que estos sean. 
Pablito no ha tenido la necesidad de boxear para sufrir las consecuencias de un gancho al hígado, ni de los 

dolores que estos causan. El encargo que tiene como funcionario es suficiente para preocuparse, enfurecerse y 
mentar madres. 
Y es que su relación con el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, va en picada.  
Es más, puedo asegurar que está en el peor de los momentos. 
Y las razones sobran. 
Sobre todo porque el funcionario panista le ha quedado a deber al mandatario, a los poblanos, a los medios, a su 

propio partido y a muchos panistas que confiaron en él. 
Recientemente se dio a conocer que las ferias del empleo organizadas en la entidad (convocadas en Puebla, 
Tehuacán y Teziutlán) han sido un reverendo fracaso, ya que a estas asistieron un total de 4 mil 45 personas, de 
las cuales apenas 849 lograron contratarse eventualmente por una de las 102 empresas participantes en los 
eventos. 
Aunado a ello, en el propio gobierno del estado se dice que ni Pablo Rodríguez, ni su dependencia tienen una 
estrategia clara para poder contrarrestar las cifras en materia de desempleo. Y lo peor es que el equipo del 

panista tampoco le ayuda mucho. 
Tan sólo el área de comunicación social, o el enlace institucional encargado de atender las peticiones de los 
medios, parece que no existe. Los responsables, en particular Ana Karla Ostos, evitan las solicitudes de los 
reporteros con la tonta excusa de que los funcionarios de la Secotrade ―están trabajando y no tienen tiempo de 
dar entrevistas‖. 
Y ya ni que decir si se desea una entrevista con el propio Pablo. 
El caso es que el encargado de vigilar que la economía del estado crezca ha quedó muy mal parado frente a la 

opinión pública ya varias veces. La última se dio cuando admitió que desconocía el proyecto de inversión de VW 
sobre una planta de montaje en 2012.    
El hecho fue notorio porque el líder sindical de la armadora de autos alemana, Víctor Cervantes Rosas, informó 
que él personalmente le comunicó la noticia al gobernador Rafael Moreno Valle, lo que evidenció la poca 
importancia que Pablo Rodríguez tiene. 
-------------------- 

Otras Posdatas: 
* Paradojas político-ecologistas…    

Los últimos acontecimientos registrados en el Partido Verde de Puebla, protagonizados por el diputado federal y 

http://impreso.milenio.com/node/9045739
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dirigente estatal, Juan Carlos Natale López, son una clara muestra de la incongruencia, la mentira y el engaño 
del que pueden ser capaces los partidos políticos para tratar de amasar poder y más poder.    
Y es que mientras el niño verde de Puebla continúa derrochando millones de pesos en una campaña absurda para 
difundir un informe legislativo de muy pocos resultados, la necesidad de sus militantes va en ascenso y se agrava 

cada día más. 
Mientras Natale gasta a manos llenas el dinero de ―sus amigos‖ para promover su imagen de cara al proceso 
electoral del 2012, la dirigencia municipal de su partido, encabezada por el malogrado Goyo Gómez, es 
desalojada de su sede por no haber pagado la renta del inmueble. 
La CFE le cortó la luz y dejó a los políticos ecologistas de la capital a oscuras. 
Eso sí, Natale gozando de la vida, gastando millones de pesos a manos llenas y más preocupado en mostrar su 

cara bonita que su tibio trabajo.  
Mientras, a su partido que se lo lleven los mil demonios de la contaminación política.  

¿Lo sabrá Jorge Emilio González? 
Un ejemplo más de la debacle del Verde.  
Hoy los diputados locales de este instituto político presentarán dos iniciativas de ley que otros legisladores -el 
priista Enrique Doger Guerrero y el panista Jesús Zaldivar Benavides- ya presentaron desde hace meses. 
Las iniciativas que anunciarán los verdes, encabezados por Elías Abaid Kuri, tienen que ver con la reforma a la 

ley orgánica municipal y con el tema del cambio climático. 
Que alguien, por favor, le diga a los diputados del verde, en particular al que va a ser candidato a diputado 
federal por el distrito 11, que sus iniciativas están más y viejas y retrasadas que los discursos de Natale.  
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Las-rabietas-de-Pablito...&id=1495 
 

(Al buen entendedor/Joel Paredes Olguín) 
 
Los „Indignados‟ y el Cambio Global 

En memoria de Miguel Ángel Granados Chapa, por supuesto 
Luego de años de enseñorearse en las sociedades contemporáneas, diversos fenómenos de alcance mundial como 

la recesión económica, el ensanchamiento de la brecha entre pobres y ricos, la galopante tasa de desempleo, la 
disminución de la inversión pública, la reducción de espacios educativos, la disminución del poder adquisitivo del 
salario, la corrupción corporativa y la de la clase política; la guerra, el deterioro ambiental, el terrorismo, el auge 
del conservadurismo y la intolerancia, sumados a la inacción gubernamental y a la indiferencia de las instancias 

multilaterales; han redundado en una evidente alteración del tejido social y de los cánones de convivencia 
comunitaria, tal como puede corroborarse en diferentes países donde ha surgido el llamado fenómeno de los 
―indignados‖: grupos de personas que protestan por lo que consideran atropellos de una miope estrategia de 
acumulación basada en la especulación y el fraude, que hipoteca el futuro y cancela las posibilidades de un 
desarrollo armónico de la sociedad en detrimento de las mayorías. 
Los ―indignados‖ en diferentes países del mundo tienen demandas específicas, pero básicamente protestan por un 
modelo de operación económica sustentado en el mercantilismo y la especulación, que no aporta posibilidades 

reales de ascenso social ni realización personal en el trabajo productivo, o en la formación escolar; que degrada 
las relaciones humanas hasta hacerlas del todo económicas y meramente de conveniencia. Protestan contra el 
consumismo y el fracaso del sistema educativo, contra la discriminación y la violencia, mientras abogan por un 
sistema que ofrezca oportunidades reales a una convivencia armónica y a un desarrollo sustentable. 

Su emergencia se ha registrado en diferentes países y ciudades del mundo, coordinados gracias a las nuevas 
tecnologías de comunicación y las redes sociales, por lo que puede decirse que su estrategia también se ha 
globalizado, lo que supone un fenómeno inédito en la historia de los movimientos sociales. La diversidad es su 

sello distintivo pues sus demandas no se agotan en reivindicaciones de clase, lo mismo exigen respeto al medio 
ambiente que demandan mejor educación; reivindican la libertad sindical y la equidad de género, sus protestas 
son pacíficas y consisten básicamente en marchar y plantarse ente sedes que simbolizan aquello contra lo que 
luchan. 
Diferentes ciudades de nuestro país y de América Latina han sido sede de sus manifestaciones, en las cuales se 
rechaza la violencia y la militarización, sin embargo es todavía un movimiento incipiente que no ha logrado influir 

en la agenda gubernamental ni trascender del todo ante la opinión pública, pero es probable que la coyuntura 
electoral, el contexto internacional y la emergencia de nuevos grupos, así como el grave deterioro del tejido 
social, avive la ―indignación‖ y sume nuevas causas y nuevos contingentes a los ―indignados‖. 
http://periodicosintesis.com.mx/columnas/139/Joel-Al-buen-entendedor/5435/Los-Indignados-y-el-Cambio-
Global 
 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Las-rabietas-de-Pablito...&id=1495
http://periodicosintesis.com.mx/columnas/139/Joel-Al-buen-entendedor/5435/Los-Indignados-y-el-Cambio-Global
http://periodicosintesis.com.mx/columnas/139/Joel-Al-buen-entendedor/5435/Los-Indignados-y-el-Cambio-Global
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(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Priistas buscan deslindarse de Mario Marín 
En los últimos días varios rumores han dominado las platicas de café entre miembros del PRI. Uno de ellos es que 
próximamente un importante sector de este partido buscará deslindarse del ex gobernador de Puebla Mario Marín 
Torres, ante la embestida de procesos legales que parece avecinarse de parte del gobierno del estado contra 
varios marinistas. 

Una de las figuras que podría desatacar en ese posible deslinde es la virtual presidente del Comité Municipal del 
PRI en la capital, Claudia Hernández Medina, pues aunque llegó al cargo de la mano del grupo político marinista, 

ahora andan diciendo que en realidad esta mujer logró la dirigencia por el impulso que le dio el ex secretario de 
Gobernación Mario Montero Serrano y no el ex gobernador Mario Marín Torres. ¿Será? 
Pero además llama la atención que hasta ahora ningún priista ha salido a defender a Víctor Manuel Hernández 
Quintana, el titular del Órgano de Fiscalización Superior, pese a que este personaje fue el artífice de la 

aprobación de las cuentas públicas de Marín Torres y de todos aquellos que ocuparon un alto cargo público en el 
sexenio pasado.  
De hecho, cuando el Congreso local destituyó a Porfirio Loeza, el edil de Tlatlauquitepec, cuyo proceso solamente 
fue el anzuelo para que hubiera un proceso legal contra el titular del OFS –ya que el edil lo acusó de ser juez y 
parte–, fueron algunos diputados del PRI los que en lugar de dirigir los ataques contra el presidente municipal, lo 
hicieron contra Hernández Quintana, lo que fue el preámbulo para que se buscara la defenestración del auditor 
general del Órgano Superior de Fiscalización. 

En el caso de Juan Carlos Lastiri Quirós, el presidente estatal del PRI, aunque aparentemente se mantiene leal al 
grupo marinista, dicen que anda buscando acercarse mucho a Jorge Estefan Chidiac, el secretario de Finanzas del 
tricolor a nivel nacional, como una manera de irse alejando de Mario Marín e irse arrimando al bloque de Enrique 
Peña Nieto. ¿Será posible eso? 

También se dice que el Comité Ejecutivo Nacional del PRI ya convenció a Mario Marín Torres de que, por ahora,  
su grupo no podrá tener un papel protagónico en la búsqueda de candidaturas a puestos de elección popular, ya 
que eso alejaría a segmentos importantes del electorado y a los grupos priistas que se sintieron excluidos en el 

sexenio pasado. 
Que al parecer Mario Marín ha entendido que los marinistas tendrán una porción pequeña de las candidaturas en 
la contienda electoral de 2012.  
Y como colofón, se dice que un ex dirigente del PRI posiblemente en los próximos días hará mucho ruido con una 
solicitud para pedir la expulsión de Mario Marín del PRI. 
Se sabe que en el PRI nunca trascienden esas demandas, pero si generan mucho escándalo. 

Lo cierto es que Marín Torres ya puede estar masticando el dicho: ―cría cuervos y los ojos te sacarán‖. 
¿Jiménez Merino lucha por ser candidato a senador? 
Otro rumor que se comenta mucho en los cafés de priistas es que en la medida en que han pasado los días 
queda claro que el nombramiento de la ex edil de Puebla, Blanca Alcalá Ruiz, como delegada del CEN priista en 
Colima es una clara señal de que va a la cabeza de las preferencias para ser la candidata al Senado. Y que se le 
mandó a ese estado para que no sufra el desgaste que provoca las intrigas desatadas entre facciones del tricolor.  

Y que eso la afianza para que ocupe el primer lugar de la fórmula del PRI a la Cámara Alta. Ahora la pregunta: 

¿Quién debe ir en el segundo sitio? 
De acuerdo con los números de las encuestas, la posición dos tendría que ser para el ex edil de Puebla y ex 
rector de la UAP, Enrique Doger Guerrero. Solamente que el actual legislador no tendría el apoyo de grupos 
importantes, como el marinista, que aunque no pasa por su mejor momento, sigue teniendo fuerza en muchas 
regiones del interior del estado. 
En ese escenario, en el que Doger no sería aceptado ni tampoco un marinista, quien al parecer está volviendo a 
reposicionarse es el diputado federa Alberto Jiménez Merino, quien es parte de la corriente del ex gobernador 

Melquiades Morales Flores. 
Jiménez Merino se bajó abruptamente de la lucha por las candidaturas al Senado cuando estalló el escándalo del 
narcotraficante Ismael Coronel Sicarios, quien hizo negocios en Puebla con apoyos de la Secretaría de Desarrollo 
Rural –cuando el legislador priista era el titular de esa dependencia–, pero al parecer ha vuelto a reencausar su 
trabajo político para ser tomado en cuenta para las candidaturas al Senado. 
O por lo menos se ha movido en varios municipios del interior del estado, aprovechando a los grupos de la CNC, 

en donde ha sido dirigente en por lo menos un par de ocasiones. 
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Y que incluso ya contrató a un ex director del desaparecido Sicom para que le ayude a armar una campaña 
promocional, ante la posibilidad de que se cuele a la final de la lucha por las nominaciones priistas. 
Sin embargo, quienes conocen a Jiménez Merino opinan que su carácter timorato no le ayudará a ser alguien 
importante en el próximo proceso electoral. Bueno eso es lo que se dice en las mesas de café. 

Fernando Morales dejaría la CNOP  
Un tercer rumor, es que en breve Fernando Morales Martínez podría dejar la dirigencia de la CNOP, ya que 
estaría negociando una mejor posición política a la que tiene en la actualidad, como resultado del acuerdo al que 
llegará el líder de los senadores priistas Manlio Fabio Beltrones con Enrique Peña Nieto, quien se perfila a ser el 
candidato presidencial del PRI. 
Que una posibilidad que estaría barajando Fernando Morales, es que con el apoyo de Manlio Fabio Beltrones, 

pudiera asumir la presidencia estatal del PRI a principios del próximo año. 
Ante el hipotético escenario de que Juan Carlos Lastiri no llegue como presidente del PRI al proceso electoral en 

2012, toda vez que no inspira ni ánimo, ni confianza y certeza de que sería el mejor dirigente para el tricolor. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/18/puebla/cuitlatlan.php 
 

 
 

(Carpeta/Sergio Cortés) 
 
La señora candidata 

Por dos sexenios, Gonzalo Vega estelarizó a la Señora Presidenta, y hastiado del rol protagónico, la mató. A la 
señora  Josefina Vázquez Mota pueden sepultarla otros actores de la política: Enrique Peña, Andrés Manuel López 
o Marcelo Ebrard.  De los tres sobrevivientes panistas que pretenden ser candidatos de su partido a la presidencia 
de la República, ella es la que más confianza e intención del voto genera entre la ciudadanía; el ex senador Creel 
Miranda ya se dio prácticamente por vencido y, junto con otros jubilados de la polis, promueve la cohabitación 
gubernamental; el ex secretario Ernesto Cordero no convence ni a los panistas y sigue siendo opción de un sólo 
dígito. 

Hace apenas 58 años que las mujeres pueden participar en comicios federales, no obstante que la iniciativa fue 
incorporada en la adición del Plan de Guadalupe de 1914. Cuando Felipe Carillo Puerto gobernó Yucatán, en el 
año de 1923, se dio la primera enmienda local que permitía la participación electoral de las mujeres, y fue con 
Adolfo Ruiz Cortines  cuando se incorporó como un derecho constitucional. Desde 1982 a la fecha se han 
registrado cuatro mujeres para participar en elecciones de presidente de la República, ninguna de ellas ha sido 
bajo las siglas del PRI (fundado en 1929 y renombrado en 1946) o del PAN (fundado en 1939), sino desde otras 
opciones: Rosario Ibarra por el Partido Revolucionario de los Trabajadores; Cecilia Soto y Marcela Lombardo por 

el Partido de los Trabajadores y el Partido Popular Socialista, respectivamente (1994), y Patricia Mercado bajo las 
siglas del Partido Alternativa Social Demócrata y Campesina (2006).  
De ser la ungida por sus correligionarios, Josefina Vázquez Mota será la primera panista propuesta para 
contender por la presidencia de la República. Tiene a su favor ser madre, esposa, una profesión y una trayectoria 
política; tiene la desventaja de ser panista y corresponsable de la bancarrota económica del país, de la  agobiante 
inseguridad pública y de la actual crisis de valores (haiga sido como haya sido). A principios del mes en curso, de 

cada 100 ciudadanos del municipio de Puebla, Vázquez Mota era conocida por 63; a 32 les inspira confianza y 29 
podrían votar por ella; en respuesta inducida a tres precandidatos, de 100 ciudadanos, 30 dicen que la mejor del 

PAN es ella, 24 dicen que es Santiago Creel y sólo ocho prefieren a Ernesto Cordero. En simulacro de votación, 
Josefina Vázquez se ubicó  13 puntos o más por abajo de Enrique Peña Nieto. Y entre uno y tres puntos debajo 
de Andrés Manuel López Obrador y de Marcelo Ebrard, respectivamente. 
Enrique Peña Nieto tiene el mejor posicionamiento de su partido, en estos momentos lo conoce 96 por ciento de 
los ciudadanos del municipio de Puebla que disponen de teléfono en casa; confían en él 55 por ciento; 46 por 

ciento estaría dispuesto a votar por él y, en respuesta de voto inducida para abanderar a su partido, registró 48 
por ciento de las preferencias, contra 13 por ciento de Beatriz Paredes y 6 por ciento de Manlio Fabio Beltrones. A 
Peña Nieto le afecta, como a todos los priistas, sus plausibles nexos con el crimen organizado, la ausencia de 
asepsia en el manejo del erario y su incondicionalidad a los poderes fácticos. Tiene a su favor la estructura de 
partido, una generosa bolsa, medios de comunicación de masas y a una parte los desencantados del voto útil. 
Andrés Manuel López Obrador ha construido una amplia red social en torno a su figura y, con el PRD, sin él y en 
contra de él, se perfila como el caballo negro, el candidato a vencer. Lo conoce 98 por ciento de los ciudadanos, 

35 por ciento confía en él y 29 por ciento le daría su voto. En respuesta inducida del voto, tiene 26 por ciento de 
los votos contra 25 por ciento de Josefina Vázquez y 38 por ciento de Peña Nieto; si la comparación es contra 
Santiago Creel o Ernesto Cordero siendo el contendiente del PRI Peña Nieto, el tabasqueño aumenta su ventaja 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/18/puebla/cuitlatlan.php
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sobre los panistas. Andrés Manuel tiene la desventaja de ser percibido como radical; de generar opiniones 
negativas más altas que las positivas y de que la dirección nacional del PRD veta su candidatura. Tiene el mérito 
de ser la opción de una parte de 99 por ciento que se siente defraudado del capitalismo y de sus gerentes, sean 
PRI o PAN y sueñan, aquí y ahora, en otras  estrategias y políticas en beneficio de ese 99 por ciento que ha sido 

un excluido permanente del eufemísticamente llamado desarrollo. 
Marcelo Ebrard es bien valorado en el municipio de Puebla: lo conoce 86 por ciento; 46 por ciento confía en él y 
38 por ciento le daría su voto. En respuesta inducida de voto a una terna, siendo constante la presencia de Peña 
Nieto, el jefe del gobierno del Distrito Federal tiene 3 puntos más que Josefina Vázquez, 10 puntos más que 
Santiago Creel y 13 puntos por arriba de Ernesto Cordero. El perfil de Marcelo Ebrard corresponde al del 
simpatizante panista del municipio de Puebla y le merma votos al blanquiazul. La descalificación que los panistas 

hagan del  PRI por corrupción y asociación con el crimen organizado beneficiaría al jefe de gobierno más que al 
abanderado panista, y la incompetencia de los gobiernos panistas para gobernar podría ser favorable a Marcelo 

Ebrard y a López Obrador en mayor medida que a Peña Nieto. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/18/puebla/car08.php 
 

 
 

(Editorial) 
 
Ausencia de justicia para el campesinado poblano  

Una semana fue lo que le bastó al juez de distrito de Chignahuapan, Juan Marcelino Romero de Jesús, liberar una 
orden de desalojo en contra de un grupo de ejidatarios y campesinos de la Unión Nacional de Trabajadores 
Agrícolas (UNTA) del predio Ciénega Larga, del ejido Río Blanco, lo que a decir de algunos abogados consultados 
por este diario es ―imposible‖, debido al tiempo que dura la conformación de un expediente con la reunión de 
pruebas, la realización de las diligencias correspondientes y las notificaciones.  
La diligencia extraordinaria con la que se ordenó la aprehensión de los labriegos hace sospechar severamente que 
en este caso hubo una confabulación para atentar contra el núcleo agricultor. 

No es cosa menor este asunto, porque casi a diario por todo el país se conocen casos similares en los que en las 
instituciones encargadas de procurar y administrar justicia, habitualmente aletargada e incluso ausente, de 
pronto cobra una agilidad sorprendente para recaer en sectores vulnerables o con pocas posibilidades de obtener 
un juicio justo o de contender con sus demandantes en condiciones de igualdad. 
Que ahora haya la posibilidad de que más gente inocente pueda ser detenida no hace sino agravar una situación 
que resulta ominosa. 
Es necesario que haya una revisión de los 31 casos de detención del predio Ciénega Larga, del ejido Río Blanco, 

en el municipio de Chignahuapan y que ese proceso sea claro, transparente y totalmente apegado a derecho, 
pero sobre todo, se deben ofrecer garantías a los grupos campesinos y a los demás sectores sociales. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/18/puebla/editorial.php 
 

 
 

(Primera columna/Oscar López)  
 

• De Hernández Quintana ni sus luces 
• Ya hay encargado de despacho en el ORFIS 
• Avanza el rescate de la Constancia 
El que se extravió después del viernes por la noche, fue el auditor general del Órgano de Fiscalización Superior, 
Víctor Manuel Hernández Quintana, quien no ha dado la cara ante los medios de comunicación para explicar el 
hallazgo de los expedientes relacionados con las cuentas públicas del ex gobernador Mario Marín Torres. 
No cabe duda que el tema de Hernández Quintana puso a temblar a más de uno, pues el PRI no perdió el 

tiempo para cuestionar las declaraciones del titular de la Procuraduría General de Justicia, Víctor Manuel 
Carrancá, a quien exigieron una explicación respecto a los documentos hallados en las bodegas y que hablan 
sobre las cuentas públicas de Marín Torres. 
Mientras el asunto continúa desahogándose en la PGJ y en la Comisión Inspectora del Congreso del Estado, hoy 
los diputados locales arrancan de manera formal el tercer periodo de sesiones del Poder Legislativo, en el que 
se pretenden aprobar iniciativas como la nueva Ley de Transparencia; además de tipificar el delito de 

feminicidio con 70 años de prisión y la aprobación del paquete presupuestal para el ejercicio 2012. 
Los que viven en la incertidumbre por el escándalo que enfrenta el titular del órgano, son los cerca de 100 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/18/puebla/car08.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/18/puebla/editorial.php
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empleados que laboran en la institución, pues desde ayer no ingresaron al inmueble a laborar, situación que los 
tiene mordiéndose las uñas, ya que no saben si recibirán su quincena completa. 
Mientras tanto ayer ya se nombró a un encargado de despacho en tanto se aclaran las cosas, que seguramente 
terminará en la inhabilitación por medio año para Hernández Quintana, abriendo la posibilidad al Congreso de 

que sea relevado en el cargo que tanto se empeña en conservar. 
Otra de las deudas que se tenían en Puebla era el rescate de la Ex fábrica de La Constancia y cuyos avances 
ayer se pudieron constatar por parte del mismo Ricardo Salinas Pliego, presidente de Grupo Salinas y de 
Fundación Azteca, pues son ellos quienes van a administrar ese espacio donde tendrán cabida las orquestas 
juveniles que apoya dicho grupo. 
Esta sí será la buena y los poblanos podremos disfrutar de un espacio mas para la cultura. 

CONFETI… Será hoy a las 11 de la mañana cuando el Vocal Presidente del Instituto Federal Electoral (IFE), Luis 
Zamora Cobián, declare abierto el proceso 2011-2012, cuando se disputarán diputaciones, senadurías y la 

Presidencia de México. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3927 

 
 
 

(De  Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
¿A quién queremos en la cárcel? 
Después de que los poblanos hemos visto en relación al Auditor General del Organo de Fiscalización Superior 
Víctor Manuel Hernández Quintana y la orden de aprehensión que existe en su contra, vale hacer algunos 
comentarios: 
1.- Hernández Quintana es víctima de sus propios errores. De alguna manera existe una denuncia en su contra 

por ursurpación de funciones de la cual se origina todo el problema legal. Pero ese no es tanto problema, porque 
de alguna manera se presenta ante el juez, paga su multa y se acabó el delito y podría, tal vez, hasta continuar 

en el cargo. 
2.- Cometió un error más al ordenar sacar documentos oficiales para llevarlos a una bodega y todo sin 
autorización. Con este hecho, se le complica su situación legal. Si se le perseguía por un presunto delito, ahora es 
por dos. 

3.- Respecto al mensaje que deben recibir quienes formaron parte del gobierno anterior, es muy claro. La justicia 
es pronta y expedita en caso de que se encuentre alguna anomalía. Quienes haya cometido errores, habrá de 
pagarlos. Tal vez no regresen el producto de los negocios que hicieron, pero estarán en problemas legales. 
4.- Veo complicado que el ex gobernador Mario Marín termine tras las rejas, porque finalmente no existen 
evidencias de que haya "metido la mano al cajón" para llevarse lo que se presume que se llevó. 
5.- Es muy probable que el gobierno de Rafael Moreno Valle actúe en contra de constructores y provedores, como 
el caso del señor Oscar García, si es que se encuentran anomalías, documentadas de que incumplió con los 

contratos que le otorgó su amigo Mario Marín. 6.- Los poblanos verían con buenos ojos el encarcelamiento de 
Marín. Sin embargo, es improbable por todo lo que ello implica. Y es que una medida de este tipo sobrepasa las 
fronteras locales y el tema se vuelve nacional. El PRI difícilmente permitirá que un ex gobernador sea encarcelado 
y no por Marín, sino que detrás de él puede ser cualquiera. 

7.- Es probable que algunos ex funcionarios sean acusados y detenidos, pero es la pipitilla. Los peces gordos, 
gozan de cabal salud. 
8.- Otro tema es muy importante: el proceso jurídico. Si este se hace mal, el gobierno habrá caído en el ridículo y 

eso es muy grave para la imagen del gobernador. 
9.- En los temas jurídicos se debe ser muy cuidadoso, porque la ley es tan maleable que los pillos pueden 
terminar como héroes. 
10.- Falta ver hasta dónde se llega y si verdaderamente se va a encarcelar a quienes los poblanos quieren ver 
tras las rejas. 
El Verdugo 

Esto se va a poner bueno. El Verdugo dice: hay que saber hacer bien los expedientes para que los amparos no 
libre de culpa a los corruptos. 
Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 
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(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Saquean la CDHE 
Ahora que los demonios inquisidores morenovallistas andan sueltos, deberían darse una vuelta por la Comisión 

de los Derechos Humanos del Estado de Puebla. 
Ahí se vive un auténtico saqueo. 
Los 55 funcionarios que laboran en esa dependencia se despachan con la cuchara grande. 
La nómina de estos 55 defensores de sus propios intereses deja al descubierto todas las compensaciones que 
tienen. 
Ahí le va el ejemplo de Adolfo López  Badillo, presidente del organismo defensor de los derechos humanos. 

Su salario es de 17 mil 537 pesos mensuales. 
Pero como se porta muy bien recibe una súper compensación de 55 mil 26 pesos mensuales. 

Y como ha de trabajar mucho, entonces recibe otros mil 125 pesos mensuales. 
Es decir, su salario bruto llega a los 73 mil 689 pesos al mes. 
Nada mal para los tiempos de crisis, ¿verdad? 
De esta exorbitante cantidad le descuentan 20 mil 116 pesos por los impuestos del ISTP y el ISSSTEP. 
Entonces entran a sus bolsillos 53 mil 573 pesos mensuales. 

Adolfo López Badillo todos los días gana algo así como mil 785 pesos. 
Insisto, que no está nada mal para los tiempos de crisis. 
Pero no crea que eso es todo. 
No. 
También existe un escabroso rubro llamado ―compensaciones‖. 
Y ahí es donde los 55 funcionarios de la CDHE le entierran duro el colmillo al presupuesto. 
Estos vampiros del erario tienen derecho a una prima vacacional de 12 días de su salario. 

Gozan de 20 días de vacaciones al año. 
Y 46 días de salario por concepto de aguinaldo. 

Pero ahí le va una joya. 
Tienen una compensación denominada Aguinaldo de Compensación y corresponde a 45 días de salario. 
Entonces su aguinaldo real es de 91 días. 
En dinero implica que para diciembre próximo los trabajadores recibirán el equivalente a cuatro meses de su 

salario. 
Y si seguimos con el caso de Adolfo López Badillo, éste recibirá más de 200 mil pesos en diciembre. 
Por eso le digo que los inquisidores morenovallistas deberían darse una vuelta por la CDHE. 
Alguien debe detener el saqueo. 
Y lo anterior hay que sumar la queja de despidos injustificados y violación de los derechos dentro de la propia 
CDHE, entonces la cosa está peor. 
**      **      **  

¿Y Víctor Manuel Hernández Quintana? 
¿Y su amparo? 
Ayer le decía que existe la versión de que ni tiene amparo y en cualquier momento será detenido. 
Hoy esa versión cobra más fuerza. 

Este lunes tampoco aparecieron indicios de su amparo en el Juzgado Octavo de Distrito. 
Y tampoco del auditor. 
**      **      ** 

http://eluniversitario.com.mx/contrastes/ 
 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Elba Esther, más cerca del PRI que de Calderón 
Los factores de poder están más que activos en este momento en el país y sus declaraciones pueden generar 
estragos entre la clase política y derribar puentes entre las distintas fuerzas.  
Por lo menos eso se deriva de la información privilegiada que presentó ayer como nota principal en su número 4 
del flamante periódico gratuito 24 Horas –circula ya en seis ciudades del país- que dirige Raymundo Riva Palacio 

y firmo la periodista Martha Anaya bajo el  título ―Elba Esther Gordillo al ataque: Calderón va a llevarnos a una 

confrontación grave‖ para el 2012.  

http://eluniversitario.com.mx/contrastes/
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No sólo eso, presenta la grabación en video de un largo discurso que pronunció durante la sesión extraordinaria 
del Consejo Nacional de septiembre pasado, en el marco del 5° Congreso Nacional de Educación, ahí la poderosa 
dirigente magisterial le dijo a sus compañeros:  
―Los niveles de corrupción de este gobierno son tan altos, tan impresionantemente altos, que la impunidad reina 

en todos los niveles de gobierno ¡absolutamente! Hay una falta de ética, de moral, de la mínima responsabilidad 
social con la gente, que está generando un enorme vacío de liderazgos, pero fundamentalmente de confianza de 
la ciudadanía con los entes políticos o los movimientos sociales.  
―Advirtió a sus  agremiados sobre los tiempos políticos actuales y por venir, les explicó su posición y 
negociaciones con otros partidos –ha tenido acercamientos con PRI, PAN y PRD–, también buscó contener a los 
―alocados‖ que están ya haciendo alianzas estatales con el tricolor porque creen que ya ganó –―a eso se le llama 

traición‖– y explicó la estrategia que seguirán, vía SNTE y Nueva Alianza, para lograr consolidar su proyecto 
político: Educación pública, seguridad social y 32 diputados.  

―¡El poder es poder, señores! –alegó–. Lo que tenemos (que hacer) es ponderar qué nos da más; como quien 
dice, quién da más; pero no más en razón de compra-venta, sino en razón de proyecto y de fuerza política para 
que nadie toque a este sindicato, porque quien lo toque se va a encontrar con un grupo de diputados, de 
senadores y de gente en los estados‖.  
La periodista Anaya agrega:  

―Les advirtió que el PAN en el gobierno, ―inteligentemente para sus intereses, pero con enorme irresponsabilidad 
republicana, se ha estado guardando dinero y dinero para ahora que venga la campaña (presidencial) fortalecer a 
su candidato, soltar; pero no darle a los gobiernos de los estados y llevarnos a una confrontación 
verdaderamente grave‖. 
 Punto destacado del trabajo periodístico que muestra la realidad política y como se mueven sus personajes es 
cuando la dirigente magisterial señala:  
―-Muchos piensan que el PRI ya ganó porque tienen a un hombre muy bien posicionado. Por cierto, una persona 

amable. No tenemos problema con él, ni tampoco gratitudes que no sea ver más adelante qué tal. Pero todos 
sabemos ya que de alguna manera el PRI trae un hombre que rebasa a la marca, que está por encima de su 

propio partido. Pero hay un problema dentro de su partido: están en disputa dos personajes que hacen pública su 
diferencia y lamentablemente el gobierno se fija y pueden pasar muchas cosas.., no estoy entre niños…, como 
que el licenciado (Enrique) Peña al PRI.., como que no sé qué pudiera pasar.  
―-En el PAN unos dicen que Ernesto Cordero es el candidato del Ejecutivo. Yo creo que no es así. Yo estoy 

convencida que la candidata del Ejecutivo es ―la señora‖, y (que) con una perversidad fenomenal, característica 
de gente medio rara, manda a todos  por otro lado, manda a su equipo, y no sé cómo les vaya a ir. Pero por lo 
que se ve, ninguno gana. ¡Ah! salvo que tengan una estrategia equis de deterioro de los personajes, guerra 
sucia.  
―-Y en el PRD aún no se definen‖  
La profesora les llamó la atención a sus dirigentes que asegura tienen prisa por acomodarse con quien ellos creen 
llegará a Los Pinos.  

―Tengo la información de esta premura de algunos grupos de ir con el PRI. ¡No señores, no hemos llegado a 
ningún acuerdo ni con el PRI, ni con el PAN, ni con el PRD!‖.  
Los mejores comentarios sobre este fragmento de la publicación exclusiva de 24-Horas la tendrá usted lector. Por 
ahora, vale conocer cómo y qué intereses mueven a los protagonistas y también destacar el ejercicio periodístico 

de Riva Palacio y su equipo que sin duda enriquecen ya el debate y la vida nacional. 
http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/?p=537 
 

(Angelopolitanas) 
 
En la hora de las definiciones de sus candidatos a diputados y senadores, el Partido Revolucionario Institucional 
dará pronto sorpresas mayúsculas.  

Para empezar si se confirman su coalición con el Partido Verde Ecologista -es un hecho que así será pero ellos, 
por ejemplo en Puebla, quieren más que una diputación un escaño en el Senado y van de la mano en su 
negociación con Manlio Fabio Beltrones- y Nueva Alianza –que aseguran los que saben van muy adelantadas, 
tanto que maestros como Eric Lara anuncia que buscará ser diputado por PRI-PANAL-Verde por Tepeaca- pero 
sobre todo en la ubicación de los priistas.  
No le extrañe entonces que personajes poblanos como Blanca Alcalá vaya como candidata a diputada por el 
distrito XI –sur poniente- donde es muy probable que lleve como rival al empresario Franco Rodríguez, actual 

dirigente de Coparmex. Hasta ahora ella no ha dicho que sí, pero su partido le pedirá que acepte y en otro 

momento busque el Senado. 

http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/?p=537
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 Si los priistas poblanos quieren competir tendrán que aceptar las condiciones y propuestas que les hagan desde 
su Comité Ejecutivo Nacional que por supuesto serán revisadas y palomeadas por un grupo pequeño, aunque al 
final sea la decisión de una sola persona que ellos mismos aseguran no será otro más que Enrique Peña Nieto. 
@  

En el caso del Órgano de Fiscalización Superior del Congreso ayer la Procuraduría General de Justicia emitió un 
comunicado que confirma que:  
―Más de cuatro mil cajas con información valiosa de cuentas públicas del sexenio de Mario Marín Torres, están 
aseguradas… Lo anterior resultado de cateos realizados con orden judicial debido a que la Comisión Inspectora 
del Congreso del estado solicitó de la PGJ la realización de una inspección ministerial en las oficinas del Órgano 
de Fiscalización Superior (OFS) a fin de evitar la posible sustracción, destrucción, manipulación u ocultamiento de 

la información que se encuentra en dicho órgano‖.  
Precisamente ayer en la exposición  de servicios que organizó el ayuntamiento en el zócalo de la ciudad, el 

notario Valentín Meneses puso un stand y ahí mientras entregaba tarjetas de presentación señalaba que no es la 
primera vez que se mueven esos documentos y pidió que se investigue, aunque subrayó excesos de la 
Procuraduría.  
Meneses –hombre fuerte del marinismo- puntualizó que no temen que se reabran las cuentas públicas y recordó 
que él participó como responsable de la entrega recepción al actual gobierno sin que hubiera ningún problema. Es 

más, garantizó que sus compañeros de gabinete están disponibles para declarar cuando se lo soliciten. Sin 
problema continuó saludando y entregando sus tarjetas. 
@  
En medio del conflicto, hoy se efectuará la primera sesión del tercer periodo ordinario del Congreso poblano, que 
pronto deberá encontrar una solución al escándalo porque no puede permitir que se paralice el ORFISE, que 
además es una entidad especializada que no puede debe retrasos en su trabajo si quiere cumplir con los plazos 
establecidos en la ley.   

También sesionará este día el Consejo de la Junta Local del Instituto Federal Electoral en el estado y deberán 
discutir la integración de los 16 comités distritales en la entidad  y que serán las autoridades directas encargadas 

de organizar y vigilar las elecciones del 2012.  
@  
El 5 de noviembre llegará a Puebla en una gira de trabajo el perredista Marcelo Ebrard, quien ni siquiera piensa 
en abandonar sus aspiraciones presidenciales. Sostendrá reuniones con grupos y también en corto con 

representantes de la sociedad poblana. La esperanza es lo último que muere y él se siente respaldado por Los 
Chuchos, que dominan la estructura perredista en el estado. 
http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/ 
 

 
 
(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero) 
 
Escenarios futuros  

Me queda claro que el procedimiento contra Víctor Manuel Hernández Quintana y la investigación en el Órgano 
de Fiscalización Superior que harán los diputados es el principio de una larga carrera que culminará con cabezas 

en la pica, valga la metáfora. 
Pensando justamente en que otro pezzonovante de la administración marinista caiga o incluso sea el propio ex 
gobernador a quien veamos tras las rejas, me permitiré aventurar una hipótesis plausible en el escenario 
nacional. 
Si Mario Marín es procesado por algún delito –insisto, en los terrenos de la hipótesis—, son dos los políticos que 

se verán más beneficiados en su imagen: naturalmente el gobernador Rafael Moreno Valle y el presidente… que 
se dice legítimo, Andrés Manuel López Obrador. 
Claro que mi tesis parece descabellada, por ello la explicaré. 
El gobernador Moreno Valle pasará a la historia como el funcionario que castigó al ―góber precioso‖, algo que ni 
el propio presidente pudo hacer al llegar al cargo. 
Ciertamente el mandatario estatal tendrá un beneficio directo en su carrera política en caso de que el ex 
gobernador o alguno de sus ex secretarios sean puestos tras las rejas por corrupción. 

Pero esta ventaja para Moreno Valle no se hará extensiva al presidente, ¿por qué?, porque para el mandatario 
federal ―ya pasó ese tren‖.  
Cuando era candidato a la Presidencia de México prometió que no habría más góbers preciosos, adelantando lo 

http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/
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que sería un proceso contra el ex mandatario. Ni la investigación ni la sanción llegó. 
Ahora, Felipe Calderón enfrenta otros reclamos de los mexicanos: la violencia y el crimen. Ya nadie le pide el 
castigo que prometió en campaña. 
Claro que le interesa la detención de un funcionario priista, máxime la de Mario Marín, pero el presidente ya no 

puede presumir tal logro como suyo, en todo caso el único que podría capitalizarlo en un futuro sería el 
gobernador ya que antes de que concluyera su primer año de gobierno él sí habría logrado un proceso contra su 
sucesor (sigo en el campo de la hipótesis). 
Así pues, si a Felipe Calderón no le representa un posicionamiento que le permita al PAN despuntar en 2012, 
¿quién sería el beneficiario? Obviamente, y por proceso de eliminación, Andrés Manuel López Obrador. 
El tabasqueño no se alejó de la crítica contra Marín y, por estadísticas, los votos de castigo siempre van contra 

el partido en el poder. 
Por evidentes razones el PRI no se fortalecería de la debacle de Marín y, el presidente Calderón nunca podría 

transformar en un logro suyo (y de los panistas) la detención del mandatario. 
Sólo AMLO saldría ―ganón‖ de esta posibilidad. 
Insisto que esto es un escenario que yo valoro por cómo están sucediendo las cosas. 
Claro, falta siquiera que comiencen a encontrarse pruebas de delitos. Pero no me cabe duda de que aparecerán. 
De cualquier forma, todos estos movimientos tendrán menos de seis meses para realizarse. El plazo fatal es 

julio de 2012, por lo que mi futurismo no está ni tan adelantado ni tan descabellado. 
Veremos qué pasa. 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116311&articulo=Decodificador%20Urbano 

 
(Lengua de dos filos/Gustavo Mirón Reyes) 
 
¿Miedito?  

Notables priistas andan con el ―Jesús en la boca‖. No pueden dormir, los asusta hasta su sombra y repasan en 
su cabeza las múltiples irregularidades que muy probablemente cometieron en la ―preciosa‖ administración del 

―góber‖ Marín. 
La orden de aprehensión contra el auditor general del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel 
Hernández Quintana, y los documentos de la administración marinista encontrados en una bodega de Almecatla 
tienen nerviosos a diversos ex funcionarios y colaboradores del (des) gobierno pasado. 

¿Y cómo no? 
El panorama se ve negro para varios insignes priistas. Pero llama la atención la postura adoptada por el 
dirigente estatal del ex partidazo, Juan Carlos Lastiri, y del diputado local del PRI, José Luis Márquez, quienes 
piden una investigación apegada a derecho en el caso del OFS. 
Peor aún, el legislador tricolor dice que su bancada apoyará al auditor –mejor llamado ―tapador oficial‖- si no 
hay pruebas suficientes en su contra.  
¿Por qué tanto nerviosismo? ¿Será que las cosas en la Secretaría de Desarrollo Social no quedaron muy claras? 

Sí, muchos todavía recordamos que el señor Lastiri fue titular de la Sedeso y José Luis Márquez fue parte de los 
colaboradores cercanos a Zavalita cuando saqueó, perdón, ―administró‖ esta dependencia. 
¿Voy bien o me regreso? 
Entonces, resulta comprensible el nerviosismo de estos priistas, a los cuales les ha dado por exigir respeto a las 

leyes. 
Por este tipo de cosas es que personajazos como Javier García Ramírez, Alfredo Arango García y Valentín 
Meneses Rojas andan bastante nerviosos. Ya mejor ni hablemos del ―góber precioso‖. 

Ahora entendemos por qué ―Don Fracaso‖ Meneses anda necio con obtener una candidatura a la diputación 
federal. Seguramente, el magro político cree que con el fuero podría librar las consecuencias de los malos 
manejos que muy probablemente encontrarán en la SCT. 
Cuántos más andarán nerviosos con esta situación. Y es que los alcances de esta investigación pueden llegar a 
colaboradores, subsecretarios y simples micifuces de la ―administración‖ marinista. 
Juan Carlos Lastiri y José Luis Márquez deberían ser menos evidentes en sus actitudes, pues sólo generan que 

malpensados –como este servidor- sospechen que algo ocultan. 
Estoy de acuerdo que esta investigación puede servir como bandera de campaña para el PAN, pero también se 
debe tener en cuenta que es necesario de una vez por todas proceder contra quienes saquearon al estado 
durante 6 años. 
Las investigaciones no serán fáciles, pues marinistas y priistas no son tontos, pero sin duda se está ante la gran 
oportunidad de sacar a la luz toda la porquería dejada por el gobierno de Plutarco, quien seguramente ya 

prepara maletas para huir de Puebla. 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116311&articulo=Decodificador%20Urbano
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Los diputados locales y las autoridades estatales no deben dar marcha atrás, porque la sociedad clama por una 
impartición de justicia clara y que no proteja a ladrones de cuello blanco. 
Desperdician conocimientos del obispo Lira 
En este espacio hemos criticado la actitud hasta cierto punto mundana del obispo auxiliar Eugenio Lira Rugarcía, 

pues en muchas ocasiones prefiere hablar de temas políticos que cumplir con su labor de pastor. 
Sin embargo, hay que reconocer los conocimientos del presbítero en cuanto a religiones del mundo, lo cual fue 
desperdiciado en un programa –bastante feo- llamado ―En Confianza‖, el cual se transmite por el canal 30 de 
Ultravisión. 
El conductor de este programa es un tipo desaliñado y bastante insoportable, el cual cuestionó estúpidamente al 
obispo e incluso se notó aburrido con una disertación que era bastante interesante. 

Lira Rugarcía habló de las diferentes religiones y demostró sus conocimientos en el tema, pero el susodicho 
―comunicólogo‖ sólo se dedicaba a poner cara de aburrimiento y ver su reloj. 

El colmo de la estupidez de este tipo fue cuando le dijo al misario que ―Jesús y Mahoma son similares‖, lo cual 
inmediatamente fue corregido por Lira Rugarcía, quien poco le faltó para reírse en la cara de su entrevistador 
por tal sandez. 
Para rematar el concierto a la idiotez, el conductor de este programa le ―enseñó‖ a Lira que el cristianismo y el 
islamismo habían surgido al mismo tiempo. Sin embargo, Lira nuevamente lo corrigió y le puso en claro que la 

diferencia entre uno y otro es de 700 años. 
Bien haría Lira en elegir medios de comunicación más profesionales para disertar sobre religiones comparadas. 
Como dice el Evangelio: no hay que echar margaritas a los cerdos. 
La intriga 
Muy valientes son diversos periodistas consentidos del marinismo en Twitter. Sólo a través de este medio se 
atreven a criticar al gobernador Rafael Moreno Valle. 
Bueno fuera que estos ―comunicadores‖ dieran argumentos inteligentes para cuestionar la administración estatal 

y no sólo resaltar estupideces que a nadie le interesan. 
Claro, el hambre es canija y extrañan las fechas del chayotazo. 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116261&articulo=Lengua%20de%20dos%20filos</B> 
 
 
 

 
 
(Etiqueta con destino/Luis Alberto González) 
 

* ¿Puebla de los Ángeles ó los demonios andan sueltos? 
* Más despidos en el gobierno en varias dependencias 
* Auditores de otro estado hacen análisis en la Contraloría 
¿Cómo pueden calificar los ciudadanos de todos los colores la actual situación del  estado de Puebla a 8 meses y 
medio de un gobierno surgido de una coalición de partidos (PAN, PRD, CONVERGENCIA y PANAL)? y que 
ahora se ha convertido en un estado inquisidor, impositivo, golpeador, de espías, soberbio y lejos, pero muy 
lejos de lo que ofreció en campaña para sacar del poder al “Gober Precioso”. 

Muchos no se atreven a gritarlo abiertamente. 
Sin embargo en las pláticas entre empresarios, burócratas, comerciantes, defraudados, políticos, diputados, 
partidos y ciudadanos la imagen del gobierno y de la “burbuja” no es la que esperaban de ser cercanos a las 
personas. 
Los funcionarios y el mismo gobierno deben hacer un análisis reflexivo, autocrítico, porque el último estudio 
del buró le brinda buenas calificaciones al gobernador, pero también hay cifras negativas. 
Eso hace recordar el anuncio del vaso medio vacío ó medio lleno. 

Los escándalos, las filtraciones, la aplicación de métodos considerados como represivos ó de autoritarismo 
generan incertidumbre entre sociedad y gobierno. 
MAS DESPIDOS EN EL GOBIERNO 
Los despidos en el gobierno han continuado en muchas dependencias. 
El Instituto de Asistencia Pública, como lo han señalado tiende a desaparecer y muchas de sus áreas serán 
retomadas por el Sistema Estatal DIF. 

En la Contraloría dejaron de trabajar más de 20 personas. 
Pero lo extraño es que a partir de ayer llegaron a Puebla auditores externos que trabajaran un mes y 

medio en la Contraloría con la finalidad de hacer un análisis exhaustivo de expedientes específicos 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116261&articulo=Lengua%20de%20dos%20filos%3c/B%3e4
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de ex funcionarios. 
De ahí pueden tenerse las pruebas que andan buscado en esta administración para actuar contra quienes tienen 
que aclarar sus asuntos. 
Esta es una carta que llegó por correo de un despedido: 

―Que tal Luis, buen día.  
Sobre tu columna te comento que yo fui recontratado al inicio de la administración y trabaje por mes y medio y 
nunca me pagaron. Siempre se echaron la bolita de quien debían de pagarme. Me hicieron dar vueltas en Puebla 
a imprimir y enviar varias veces mi trabajo realizado y nunca me pagaron. Como tuvieron cambios en el 
administrativo no me quisieron pagar. 
De hecho por seguridad grabe las llamadas telefónicas que realice donde me dan largas y por ende donde 

reconocen mi trabajo por mes y medio que era el de monitorear a todos los medios de comunicación de la 
región, tanto electrónicos como escritos.  

Con el Primer administrativo de manera personal el lunes 31 de enero del presente año, en las oficinas de 
Reforma 711, me dijo que todo era igual que en breve me llamarían para firmar el contrato, además que mi 
pago saldría como en un mes y que no me preocupara que mandara la información de manera normal y me 
presento en la misma oficina con el nuevo encargado del çarea de monitoreo.  
Así, regrese a Xicotepec a proseguir con mi trabajo en el entendido de la recontratación y sin preocupación del 

pago, ya que esto es así.  
Además de que ahora tenía que mandar mis reportes antes de las 6:30 de la mañana y posteriormente un 
segundo reporte antes de las 3 de la tarde para que el gobernador en turno tuviera la información.  
Mantuve la comunicación así por 30 días, y me decidí en la segunda quincena a preguntar por si había algún 
pago y mi sorpresa fue mayúscula cuando se me informo por parte de un empleado que mi plaza ya estaba 
ocupada por otra persona en otra parte del estado y que había decidido eso el Director de Comunicación Social.  
Entonces, pedí hablar con el administrativo y me dijo que no había problema que siguiera trabajando que no me 

preocupara que si había trabajado tenía yo derecho a cobrar y que el pago saldría en la siguiente quincena. 
Pero, el pago no llego y a los 15 días decidí ya no mandar mas información y pedirle al Administrativo mejor mi 

pago y que ahí quedara todo puesto que no había seriedad. En repetidas ocasiones se negó hablar conmigo y 
cuando lo hizo siempre me decía que le mandara vía mail mi trabajo realizado durante el mes y medio de 
labores. Así lo hice y luego cuando veía que nada mas no me daban solución le pedí que me resolviera y me 
pido que fuera yo a Puebla, que imprimiera los reportes y que con ellos ya cobraría. Así lo hice y el día que me 

cito en sus nuevas oficinas unos metros más adelante del número 711 en Reforma, no llego a la oficina el señor, 
argumentando que estaba en Finanzas. Yo llegue a las 10 de la mañana, me reporte con su secretaria y le pedí 
que le avisara ya que él me había citado y tenía que entregarle el trabajo y por ende me interesaba mi pago. Se 
le aviso oportunamente al señor y fue hasta las 3 de la tarde cuando decidió decirme que dejara el reporte y 
que en dos días más me llamaría para darme ya la solución.  
A los dos días llame y me dijeron que aun no había solución...luego volví a llamar y me dijeron que ya no 
trabajaba el administrativo y que los compromisos del señor eran desconocidos y que no podían pagar los 

servicios de algo que ellos no habían utilizado. 
Cabe mencionar que durante estos meses le comente al Lic. Martin Marques la situación y que si él podía hacer 
algo por ser parte de la Dirección de Comunicación Social y me dijo que no. que en sus manos no estaba. Que le 
siguiera intentando. 

De hecho tenía planeado encarar a Moreno Valle a su visita a Xicotepec mes para pedirle que hiciera cumplir a 
su gente y que me pagaran pero la verdad ya no tuve ganas de hacer nada. El gobernador en turno llego a Xico, 
saludo entrego lo que tenía que entregar y se fue. Las rejas que colocaron impidieron acercarme y parecía que 

el que llegaría a Xico era Calderón y no un Gobernador. 
Bueno eso es parte de lo que paso.... aun hay mas pero es muy tedioso escribir tanta vuelta que me hicieron 
dar y los gastos que juntos es más de lo que me deben. Y si no me pagan, pues ni modo. Ya lo pagaran de otra 
forma y donde más les duela. 
Gracias. Felipe González‖ 
Eso es todo por el momento. 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-¿Puebla-de-los-Angeles-o-los-demonios-
andan-sueltos?&id=1494 

 
 


